

TITULARES LOCALES

Impone Sedesol veda electoral

Una bolsa superior a los 10 mil millones de pesos destinará el gobierno federal para atender a 198 mil 194 personas que viven en 14 municipios de Puebla con pobreza extrema y carencia alimentaria como parte del acuerdo integral para el desarrollo social que firmaron la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre. (El Sol de Puebla)

Asoman riesgos primeras trombas

Inundaciones, hundimientos de calles viviendas afectadas, 15 lesionados y la volcadura de una camioneta de pasajeros fue el saldo de la tromba acompañada de granizo, que azotó la noche del martes a los municipios de Tehuacan; Santiago Mihuatlán y Tepanco de López. (Síntesis)

Desdeña Moreno Valle creciente inseguridad

El gobernador Rafael Moreno Valle minimizó la creciente ola delictiva que azota a la ciudad. En entrevista con un reducido grupo de medios radiofónicos, aseguró que el asesinato de un cuentahabiente de Banamex, al resistirse a un asalto el pasado martes, es sólo un "incidente" que se presentó y pidió no "sacar de proporción" el hecho. (Intolerancia Digital)

Moreno Valle hace las paces con la comunidad del CENHCH

El gobernador Rafael Moreno Valle asistió al Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), para presenciar la rehabilitación del inmueble y para poner la primera piedra del Centro de Desarrollo Infantil (Cendi), situación que aprovechó para "cerrar las heridas" que generó el caso de la Ruedota de la Fortuna dentro de la institución. Además, convivió por más de 40 minutos con los estudiantes platicando y tomándose fotos, dando por cerrado el capítulo vivido un mes atrás. (Cambio)

En fraudes han desfalcado con 2 mmdp a 18 mil

En los últimos cinco años se gestaron en la entidad más de 24 fraudes masivos cometidos por empresas inmobiliarias, cajas de ahorro y supuestas agencias de empleo que afectaron a más de 18 mil personas. (Milenio digital)

TITULARES DIGITALES

Impunes 9 de cada 10 homicidios en Puebla, destaca el INEGI

De los dos mil 278 homicidios que se cometieron durante cinco años en Puebla, mil 990 quedaron impunes, lo que representa el 87 por ciento del total de casos registrados entre el 2007 y 2011. Por esas muertes se detuvo a 604 personas, pero sólo 288 casos alcanzaron una sentencia. (e-consulta)

Moreno Valle colocó la primera piedra del Centro Desarrollo Infantil

Con la finalidad de que Puebla siga a la vanguardia en calidad educativa, este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, colocó la primera piedra del Centro Desarrollo Infantil (CENDI), e inició la Rehabilitación del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec. (Periódico digital)

Castigo ejemplar a quien desvíe recursos públicos para las elecciones: Moreno Valle
El Gobernador Rafael Moreno Valle reiteró su respeto al proceso electoral que se lleva a cabo en la entidad, así como la observación de la ley en la materia. Invitó a quienes han vertido críticas sesgadas, en torno a su actuación, a que lean la Ley Electoral. (Contraparte)

Chocan diputados morenovallistas y priístas en el Congreso de Puebla
En el Congreso de Puebla, los diputados se confrontaron por el blindaje de programas sociales. Entre acusaciones mutuas, el bloque aliancista aprobó un acuerdo para exhortar al Ejecutivo federal a no usar la Cruzada Nacional contra el Hambre con fines electoreros, lo que inconformó al Revolucionario Institucional, que señaló que el legislativo local se utiliza "como herramienta al servicio del gobierno del estado". (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Hallan billetiza a socio de Granier

La Procuraduría General de Justicia de Tabasco decomisó 168 fajos de billetes que el ex Secretario de Finanzas de Granier guardaba en una vivienda. (Reforma)

UNAM dará "tablets" a alumnos de prepa

Como parte del Plan de Desarrollo 2011-2015, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) iniciará en las próximas semanas un ambicioso proyecto en el que dotará a cada estudiante de sus niveles de bachillerato de tabletas precargadas con contenidos educativos como libros de texto electrónicos o cursos interactivos. (El Universal)

Fin a crisis con canje de militares y civiles

La crisis de Buenavista Tomatlán, desatada por la detención de cuatro hombres armados de la autodefensa local a manos del Ejército y la posterior retención de una veintena soldados por habitantes de esa población, terminó sin violencia: los pobladores capturados fueron puestos en libertad por el gobierno federal y los soldados pudieron abandonar el lugar. (Milenio digital)

AI: con Calderón, desdén ante las pruebas de abusos

Durante el último año del sexenio de Felipe Calderón, en México siguieron ocurriendo delitos como desapariciones forzadas, ejecuciones extrajudiciales, uso excesivo de la fuerza, tortura y violencia en contra de sectores vulnerables, sin que las autoridades reconocieran la gravedad del problema e incluso con la complicidad de servidores públicos, señala el informe 2013 de Amnistía Internacional (AI). (La Jornada)

El segmento de lujo atrae más inversión hotelera

Las inversiones en el ramo están dominadas por la hotelería de lujo, coinciden los directivos de las cadenas más importantes del sector con presencia en México, Quintana Roo es el estado que despierta mayor interés en los empresarios. (El Economista Digital)

Canjean detenidos la Sedena y autodefensas en Michoacán

Veinticuatro militares, entre estos un general y cuatro integrantes de las autodefensas del municipio de Buenavista Tomatlán, Michoacán, fueron liberados anoche, tras permanecer retenidos por más de siete horas. (Crónica Digital)

Senado, negocio familiar; contratan a parientes para asesorías
Familiares de legisladores como José Luis Padierna Luna, hermano de Dolores Padierna; Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, sobrino del ex presidente Felipe Calderón, y Freddy Mendoza Mendoza, hermano de la senadora Iris Mendoza, son parte de los 557 prestadores de servicios profesionales contratados en el Senado. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

SINTESIS

- Se reúne ERP con delegados federales
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez se reunió con el coordinador nacional de delegados federales, Pedro de León Mojarro, para instalar la comisión intermunicipal de la Cruzada Nacional contra el Hambre. En el encuentro, también estuvieron presentes los delegados federales de Puebla, quienes expusieron los lineamientos que se aplicarán a partir del 8 de julio, día posterior a la elección local, para evitar que se politice. Abundó que lo anterior se estableció en el adéndum firmado entre el presidente de la república, Enrique Peña Nieto y los dirigentes nacionales de los partidos políticos, quienes acordaron la suspensión de cualquier programa 45 días antes de la elección. (Elizabeth Cervantes)
<http://sintesis.mx/articulos/63920/se-reune-erp-con-delegados-federales-/puebla>

CAMBIO

- Cruzada contra el Hambre hasta después de elecciones
La veda electoral acordada en el adéndum del Pacto por México entró en vigor el día de hoy en la entidad poblana y 13 estados más de la República mexicana donde se llevarán a cabo procesos electorales, confirmó el Coordinador General de las Delegaciones de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Pedro de León Mojarro, tras sostener una reunión privada con el edil Eduardo Rivera Pérez para instalar la Comisión Intermunicipal de la cruzada en la capital poblana. León Mojarro destacó la importancia de instalar esta comisión en la capital, pues detalló que en esta ciudad se concentra más del 50 por ciento de los beneficiados de toda la entidad, lo que representa 240 mil ciudadanos, pues es el municipio con más necesitados. (Víctor Hugo Juárez)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12085-cruzada-contra-el-hambre-hasta-despu%C3%A9s-de-elecciones>

RETO DIARIO

- Municipios deben contar con apoyos para conservación de biodiversidad: Anac
En el marco del Día Mundial de la Biodiversidad, celebrado el día de hoy, la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), en voz de su presidente Eduardo Rivera Pérez, hizo un llamado a la reflexión para implementar acciones en la agenda ambiental nacional por la biodiversidad. "México, derivado de su ubicación geográfica, diversidad de climas, y su

sinuosa topografía que permiten la coexistencia de diversas especies y ecosistemas, es una de las 5 naciones con mayor riqueza en materia de biodiversidad en el mundo". (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46171&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Municipios-deben-contar-con-apoyos-para-conservacion-de-biodiversidad:-Anac>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

EL SOL DE PUEBLA

- Historia sin fin: la Comuna 'devuelve la pelota' al IEE para retirar propaganda

El Ayuntamiento de Puebla seguirá sin quitar la propaganda de los candidatos colocada en el equipamiento urbano, toda vez que continúa a la espera de la notificación del Instituto Electoral del Estado (IEE) para conocer si está operando la normatividad electoral o el Código Reglamentario Municipal (Coremun), informó Sergio Rodríguez Muñoz, director ejecutivo de la Agencia de Medio Ambiente. Sostuvo que el Ayuntamiento está en la mejor disposición de cumplir con la disposición legal, pero necesita de bases firmes por las cuales regirse, por lo que está a la espera de tener respuesta al oficio enviado el pasado lunes por el alcalde Eduardo Rivera Pérez. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2992541.htm>

SINTESIS

- Empiezan con limpieza en ríos y barrancas

El ayuntamiento de Puebla inició con la limpieza en ríos y barrancas de la capital poblana para evitar inundaciones en esta temporada de lluvias. En entrevista, el director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que están retirando aproximadamente 100 toneladas de basura diariamente, lo cual denota el nivel de cultura de los poblanos. Asimismo, informó que han encontrado desde árboles, sillas, colchones, carros, situación que alerta a las autoridades a redoblar esfuerzos para agilizar las medidas de prevención. Mencionó que junto con el Organismo Operador de Limpia (OOL) están empleando tres máquinas y ocho camiones de volteo, por lo que ya llevan un 80 por ciento de avance y a la brevedad terminarán con el porcentaje restante. (Elizabeth Cervantes)

<http://sintesis.mx/articulos/63917/empiezan-con-limpieza-en-rios-y-barrancas-/puebla>

INTOLERANCIA

- Retiran 100 toneladas diarias de desechos de ríos y barrancas

El ayuntamiento de Puebla está retirando hasta 100 toneladas de basura diariamente, en barrancas que en este momento están siendo desazolvadas por instancias municipales. Lo anterior, se debe aún por la irresponsabilidad de los ciudadanos que se empeñan en utilizar estos espacios como depósitos de todos sus desechos. En un recorrido hecho por estos lugares, el director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que estas 100 toneladas de basura que se están retirando diariamente corresponden en su mayoría a escombros, bolsas de basura y artículos del hogar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109158

MILENIO

- Dos años de homicidios violentos de día y de noche

Varios robos con violencia que terminan en asesinatos a plena luz del día se han presentado en la ciudad de Puebla en los dos años que lleva como titular de la Secretaría de Seguridad

Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. El primer caso ocurrió en abril de 2011, cuando fue ultimada a tiros Judith Heredia López –tía de los comediantes Freddy y Germán Ortega– cuando iba a bordo de su vehículo en calles de la colonia Alseseca. En agosto de 2012 se registró otro caso en el estacionamiento del edificio JV de la avenida Juárez que terminó en el homicidio de Antonio Haces D'Artigues, secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI. (Iván Tirzo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/175301c05fcb8290b635e53b6886c28a>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Estiman retirar 170 toneladas de basura de propaganda electoral
Gilberto Rivera Ibarra, director del Organismo Operador de Limpia del Ayuntamiento de Puebla, estimó que para el término del proceso electoral se habrán recolectado hasta 170 toneladas de basura de propaganda electoral al igual que el año pasado. En este sentido, comentó que al término de los comicios de este 2013, los partidos políticos deberán encargarse de retirar su propaganda, de lo contrario la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos sanciona y el organismo a su cargo la levanta. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56156estiman-retirar-170-toneladas-de-basura-de-propaganda-electoral#.UZ1b7JY2VRs>

NG PUEBLA

- Recolectan diariamente 100 toneladas de basura en barrancas
Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, comentó que diariamente se recolectan hasta 100 toneladas de escombros, basura y material de arrastre de la limpieza que se hace en ríos y barrancas de la capital poblana, que se realiza con el propósito de evitar su acumulación por la lluvia y se provoquen inundaciones. Ante la llegada de la temporada de lluvias, en entrevista durante un recorrido de supervisión en el río Alseseca, explicó que se han limpiado el 80 por ciento de los cauces, con dos retro escarificadoras y una moto transformadora, donde se han encontrado desechos, sillas, colchones, entre otras cosas. Añadió que aún existe una falta de cultura de la ciudadanía respecto a la limpieza. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56152recolectan-diariamente-100-toneladas-de-basura-en-barrancas#.UZ1cEZY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- Presenta "Tony" Gali propuesta de empleo y estabilidad económica
Un total de 25 propuestas, entre las que se encuentran la apertura del Mercado de Mariscos, la promoción gastronómica mediante la iniciativa "Puebla Capital del Sabor", contempla la plataforma "Construyendo Empleo y Estabilidad Económica" del candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad. Acompañado por candidatos a regidores de su planilla, candidatos a diputados y empresarios poblanos el ex secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado además anunció que integrará con la participación de los ciudadanos, una Comisión de Evaluación y Seguimiento que vigile y garantice la práctica de estas ideas. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2992538.htm>

INTOLERANCIA

- Trasladan disidentes su plantón a Puebla

Ante la negativa de las autoridades federales y estatales por resolver el amparo interpuesto por los profesores disidentes del país en contra de la reforma educativa, cerca de 500 trabajadores de la educación, de las secciones 18, 22 y 9, de Michoacán, Oaxaca y de Chiapas, se trasladaron a la ciudad de Puebla con la consigna principal de echar abajo la reforma educativa, "que es regresiva y en contra de los derechos humanos y laborales de los profesores", reveló el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano, Miguel Guerra Castillo, quien agregó que desde el pasado miércoles estarán en Ciudad Judicial, aunque desconoce hasta qué día se quedarán en la entidad poblana. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109160

CAMBIO

- Ubican vehículo relacionado con asesinato de ex alumno de Udlap

Uno de los vehículos relacionados con la muerte de Diego Chaires Reyes, ex alumno asesinado el pasado martes tras robarle 33 mil pesos, fue abandonado en el Oxxo de la 25 Poniente y 25 Sur, el cual fue hallado por elementos de la Policía municipal. El automóvil fue identificado gracias a las imágenes captadas el día del homicidio por los videos de vigilancia del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI). Cerca de 30 elementos de la Policía municipal y estatal arribaron al lugar minutos antes de la media noche para acordonar la zona, mientras peritos de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) recababan las pruebas correspondientes en el vehículo para anexarlas al expediente de investigación. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/12078-ubican-veh%C3%ADculo-relacionado-con-asesinato-de-ex-alumno-de-udlap>

E-CONSULTA

- Mantienen vigente en Puebla plan de contingencia volcánica

La Secretaría de General de Gobierno a través de la Dirección de Protección Civil (DPC) informa que este miércoles se llevó a cabo una reunión con autoridades municipales, en esta ocasión con el Alcalde, Ediles, Directores y Presidentes Auxiliares; así como directivos de escuelas de Tianguismanalco. Ante ellos se expuso nuevamente el Plan de Contingencia validado por el Centro Nacional de Atención a Desastres (CENAPRED), que desde el año pasado se les había dado a conocer. El refuerzo incluye el tema de medidas preventivas en caso de caída de ceniza, sus responsabilidades como autoridades civiles y educativas; así como la logística, en caso de una evacuación mayor, sólo en fase del Semáforo Volcánico en Rojo Dos, ya que sólo es en esa etapa cuando esta población podría llegar a ser evacuada. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21252)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21252](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21252)

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- La inseguridad va a la baja: RMV

El gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que la incidencia delictiva ha ido a la baja en el estado de Puebla, eso tras el asesinato de Diego Chaires Reyes, egresado de la UDLAP, que fue ultimado en el cruce de la 31 Poniente y bulevar Atlixco el pasado martes. Tras sostener

un encuentro con maestros y padres de familia para entregar algunas obras en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, dijo que las estadísticas sobre inseguridad así lo demuestran. Señaló que el estado ha sido blindado contra la delincuencia, sin embargo atribuyó los hechos delictivos a la cercanía con entidades como México, Veracruz, Oaxaca y Guerrero. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51583

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Iniciará la Cruzada Nacional Contra el Hambre después de elecciones
La Cruzada Nacional Contra el Hambre iniciará en la ciudad de Puebla luego del proceso electoral del próximo 7 de julio, confirmó, Pedro de León Mojarro, Coordinador General de Delegaciones de la Secretaría de Desarrollo Social, tras firmar el convenio de la cruzada con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Al respecto, el Coordinador General de Delegaciones de la Sedesol, señaló que con la firma del convenio se instalará la Comisión Intermunicipal de la Cruzada Contra el Hambre en la capital poblana, donde habitan casi el 50 por ciento de las mujeres y hombres que viven en pobreza extrema y alimentaria en la entidad; es decir, 240 mil poblanos. (Marco Fierro)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51580

PUEBLA ON LINE

- Popocatépetl: Puebla mantiene plan de contingencia volcánica
La Secretaría de General de Gobierno de Puebla, a través de la Dirección de Protección Civil (DPC), informó que se llevó a cabo una reunión con autoridades municipales, en esta ocasión con el alcalde, ediles, directores y presidentes auxiliares, así como directivos de escuelas de Tianguismanalco. Ante ellos se expuso nuevamente el Plan de Contingencia validado por el Centro Nacional de Atención a Desastres (CENAPRED), que desde el año pasado se les había dado a conocer. El refuerzo incluye el tema de medidas preventivas en caso de caída de ceniza, sus responsabilidades como autoridades civiles y educativas; así como la logística, en caso de una evacuación mayor, sólo en fase del Semáforo Volcánico en Rojo Dos, ya que sólo es en esa etapa cuando esta población podría llegar a ser evacuada. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40335:popocat%C3%A9petl-puebla-mantiene-plan-de-contingencia-volc%C3%A1nica&Itemid=126

RETO DIARIO

- Continúa aplicación del Plan de Contingencia Volcánica
La Secretaría de General de Gobierno a través de la Dirección de Protección Civil (DPC) informa que este día se llevó a cabo una reunión con autoridades municipales, en esta ocasión con el Alcalde, Ediles, Directores y Presidentes Auxiliares; así como directivos de escuelas de Tianguismanalco. Ante ellos se expuso nuevamente el Plan de Contingencia validado por el Centro Nacional de Atención a Desastres (CENAPRED), que desde el año pasado se les había dado a conocer. (RETO)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46188&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continua-aplicacion-del-Plan-de-Contingencia-Volcanica>

RETO DIARIO

- Construir puente en Barranca El Conde, petición de vecinos

Claudia Hernández, candidata a diputada del distrito 10 por la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM al recorrer la colonia Santa Bárbara, perteneciente a la junta auxiliar San Pablo Xochimehuacán, los vecinos solicitaron que en la barranca El Conde se construya el puente que comuniquen con la zona de la central de abasto, ya que en esa es el único paso y se encuentra intransitable. Los vecinos detallaron que actualmente es una área insegura, de terracería y sin alumbrado público, donde obligadamente pasan las familias y que lamentablemente han sido asaltadas y hasta violadas algunas mujeres. (RETO)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46187&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Construir-puente-en-Barranca-El-Conde,-peticion-de-vecinos>

NG PUEBLA

- Marchan 1500 personas contra incumplimiento de obras
Cientos de personas, entre integrantes de Antorcha Campesina, estudiantes y payasos, se manifestaron a las afueras de Palacio Municipal para exigir al secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas y al gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, resuelva un paquete de 400 obras de diversos municipios del estado. En este sentido, Alejandro Vázquez Najera, representante de Antorcha Campesina que hay obras que desde el 2011 no se han resuelto, como la construcción del hospital y la unidad de Huitzilán de Serdán, además del pliego petitorio de 2012 que se habían comprometido a empezar a resolver en noviembre y después de siete meses no las han iniciado. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56138marchan-1500-personas-contra-incumplimiento-de-obras#.UZ1chpY2VRs>

TEASERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La inseguridad de Puebla va a la baja, asegura el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y anuncia reforzamiento de medidas de seguridad.
- Hay una recomendación por parte del Cupreder, durante la temporada de lluvias para mantener limpias las barrancas, y también algunas alcantarillas, con la finalidad de evitar inundaciones, como ya ocurrió el día de ayer en algunas zonas de la capital.
- La cruzada nacional contra el hambre, iniciara en Puebla después del proceso electoral.
- La Comuna inicia revisión de ríos y barrancas al comenzar la temporada de lluvias.
- Antorcha Campesina marcha y pide que el gobierno del estado cumpla, con obras pendientes.
- Cayo sujeto que intento robar un supuesto explosivo, en Banamex.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- La inseguridad a la baja, los índices delictivos en Puebla es lo que dijo el gobernador RMV, se está trabajando para darle mejores resultados a la ciudadanía, por lo tanto vivimos en una ciudad más segura que otras entidades. Se ha dicho siempre que se está mejor que otros, pero hacen falta hacer muchas cosas para estar como queremos.
- El regidor José Luis Carmona, pide al gobierno del estado y del municipio coordinación para verdaderamente mejorar las condiciones de seguridad pública de la ciudad y del estado.

- El director del CERI, Eduardo Vázquez, afirmó que aportará los videos del bulevar Atlixco en donde se observaron automóviles que se observaron en el asesinato de Diego Chaires.
- Es lamentable el comportamiento de los priistas es lo que dice el gobernador RMV y señala que serán cuidadosos de hacer las denuncias cuando algo no este bien pero a través de las instancias correspondientes. Ayer el gobernador estuvo tocando temas muy sensibles como estos.
- Un total de 500 pendones han sido retirados de la vía pública.
- AGF la construcción del mercado de mariscos en la zona sur de la ciudad, la continuación a rastro TIF, así como la dignificación de los mercados y la creación de la ruta gastronómica es lo que dice en su documento que tiene que ver con el desarrollo económico de Puebla.
- Ayer la intensa lluvia de ayer generó inundaciones en algunas viviendas de la colonia La Hacienda y La Flor, estamos en condiciones de decirles que fue un desbordamiento a lo mejor no tan grave.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Todo el peso de la Ley, promete el gobernador RMV, en contra de los asesinos del ex alumno de la UDLAP, Diego Chaires.
- El gobernador Rafael Moreno Valle, se reencontró con el CENCH, coloco la primera piedra del Centro de Desarrollo Infantil e inicio la rehabilitación al Centro Escolar Niños Heroes de Chapultepec, se proyecta una inversión de 50 millones de pesos.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Las autoridades de seguridad pública no están rebasados por la delincuencia y se sigue trabajando de manera coordinada para entregar resultados, esto lo aseguro Eduardo Vázquez, director del CERI.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Un centro de desarrollo empresarial, el mercado de Mariscos, más parques industriales y becas para jóvenes, ofrece Antonio Gali Fayad, al presentar su propuesta de empleo y estabilidad económica para la capital.
- Enrique Agüera señala que la inseguridad que se vive ya en las calles de Puebla, es el reflejo de la incapacidad que tiene la autoridad municipal, para atender las demandas sociales.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La Procuraduría General de Justicia (PGJ) por conducto de la Policía Ministerial del estado, logró asegurar a Hilario Ramírez González alias "El Maestro Hilario", de 59 años de edad, presunto asaltante que el día de ayer ingresó a una sucursal bancaria ubicada en la colonia Santa María de esta ciudad, donde para obtener dinero en efectivo amenazó con detonar un artefacto en el interior del lugar.
- En el marco del decimo sexto día de campaña, el candidato de la Coalición Puebla Unida a la presidencia Municipal de Puebla Antonio Gali Fayad, presentó su primer eje

enfocado a detonar el empleo y la estabilidad económica en la ciudad, la propuesta incluye la creación de un mercado de mariscos al sur de la ciudad, un centro empresarial, créditos a la palabra para madres solteras y jóvenes, detonar un centro gastronómico como atractivo turístico y consolidar la capital poblana como una zona de conocimiento a través del impulso de proyectos productivos de los emprendedores.

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Se reportan la primer inundación en la colonia Esfuerzo Nacional cercana la río Alseseca
- La SEP suspende clases en la escuela Hacienda Guelatao, 5 salones acumularon agua.
- Hasta 100 toneladas de basura se recogen al día en ríos y barrancas
- Maestros de Michoacán protestan en el poder judicial de Puebla

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Las lluvias comienzan a causar estragos en la capital poblana el agua se desborda del río Alseseca en la zona de La Providencia y también en el área de La Hacienda, deja más de 70 casas sin luz, además derriba varios árboles.
- Se vuelca un auto en la 14 sur y la 117 oriente, el conductor derrapa al pasar un tope con exceso de velocidad y se impacta contra otro vehículo.
- Un auto choca y derriba una lámpara en a 14 sur, a la altura de la 87 oriente, el responsable se da a la fuga dejando el poste obstruyendo la vialidad.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El Popocatepetl emitió una fumarola, considerada la mas espectacular de los últimos 4 días de aparente calma, la columna alcanzo los 2 kilómetros de altura, y el monitoreo continúan en la zona de riesgo.
- Tras la trombo registrada en Tehuacan, se reportan 4 lesionados, así como daños materiales en viviendas y negocios, el mal tiempo continuara y las autoridades emitieron recomendaciones.
- Dan con un lesionado que cayo del Puente de México, cuando al ir manejando un vehiculo lo impacto, durante varios horas permaneció accidentado, hasta que los cuerpos de rescate, lograron sacarlo.
- De acuerdo con el Colegio de Urbanistas del Estado, se ha permitido que los denominados paracaidistas, se apropien de sitios que son propiedad de la federación, situación que a la larga traerá consecuencias para todos los habitantes.
- Ante la llegada de las primeras lluvias, la dirección de Protección Civil del Ayuntamiento de Puebla, inicia la limpieza y desazolve de ríos y barrancas, pero los ciudadanos debemos colaborar para evitar inundaciones.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

HERALDO

- Todo el apoyo del PRI nacional para Fernández del Campo

El Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, recibió todo el respaldo del dirigente del Comité Ejecutivo Nacional, César Camacho Quiroz, para mantenerse firme en la contienda electoral y ganar las elecciones del 7 de julio. Al participar en la Reunión Nacional de Información y Coordinación, celebrada ayer en la sede nacional del PRI, Camacho Quiroz indicó que los priístas deben desplegar mucha fuerza, ingenio, trabajo y emoción para ganar las elecciones de manera contundente. (Redacción)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/politica/todo-el-apoyo-del-pri-nacional-para-fernandez-del-campo>

HERALDO

- Abandonan a pobladores cercanos al Popo
Las rutas de evacuación que abarcan los municipios de Atlixco y Tochimilco se encuentran en pésimas condiciones, pues cuentan con baches, caminos angostos, además de que no tienen señalética; por si fuera poco, los pobladores de algunas comunidades náhuatl denunciaron que las autoridades del gobierno morenovallista los tienen en el abandono y hasta el momento no los han visitado para asesorarlos en caso de una contingencia. Este medio de comunicación hizo el recorrido por algunas de las rutas de evacuación que involucran los municipios de Atlixco y Tochimilco. El primer tramo que se recorrió fue: San Jerónimo Coyula, junta auxiliar de Atlixco; Tochimilco; y su junta auxiliar La Magdalena Yancuitlalpan. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/portada/abandonan-pobladores-cercanos-al-popo>

HERALDO

- Promete Enrique Agüera Ibáñez obras con sentido humano
El candidato a la alcaldía de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, propuso centros de desarrollo cultural como una forma de combatir la inseguridad, para que jóvenes y niños tengan un espacio de formación artística. Al visitar la colonia Naciones Unidas, al norte de la capital poblana, en donde los habitantes le expresaron la problemática que tienen como es falta de pavimentación, lugares de esparcimiento dignos e inseguridad, se comprometió a crear cuatro de estos centros en los puntos cardinales del municipio. (Puebla / Notimex)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/portada/promete-enrique-aguera-ibanez-obras-con-sentido-humano>

HERALDO

- CAIP rechaza informar gastos sobre regalos para reporteros
Tres recursos de revisión fueron rechazados por los integrantes de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) debido a que no fueron ratificados de manera personal. En uno de los recursos -62/ISSSTEP/01/2013-, el solicitante pedía las altas y bajas del ISSSTEP, del periodo de febrero del 2011 a enero del 2013, en respuesta el sujeto obligado, es decir, el instituto respondió que no contaba con los datos de manera digitalizada, por lo que ponía la información a disposición por medio de consulta directa. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/portada/caip-rechaza-informar-gastos-sobre-regalos-para-reporteros>

SINTESIS

- Presenta Gali plataforma económica en su propuesta

Como parte de sus propuestas de campaña, el candidato a la presidencia municipal capitalina por Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, presentó la plataforma de empleo y estabilidad económica, en la que propuso alternativas para los empresarios, el comercio informal, detonar el turismo y el crecimiento interno de la ciudad. En un evento efectuado en el Centro de Convenciones, el exsecretario de Infraestructura de la entidad desglosó las alternativas que tendría su gobierno para quienes activan la vida económica de la ciudad. Habló de crear Centros de Desarrollo Empresarial, con los que se apoyaría a los jóvenes emprendedores mediante financiamiento para proyectos productivos. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/63922/presenta-gali-plataforma-economica-en-su-propuesta/puebla>

SINTESIS

- Rehabilitación y ampliación de servicios educativos en el Cenhhc El Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec es un símbolo de la calidad educativa en el estado de Puebla, pero a sus 56 años de existencia, requiere de acciones para renovarse y mejorar. Acciones que le permitan ver hacia adelante afirmó ante la comunidad de la institución el gobernador Rafael Moreno Valle, quien agregó que se siente orgulloso y convencido del modelo que representan los Centros Escolares poblanos, surgido hace seis décadas, así como de que es necesario enriquecerlo y actualizarlo para ampliar sus alcances. Añadió que en el proyecto de transformación de Puebla la educación juega un papel fundamental. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/63918/rehabilitacion-y-ampliacion-de-servicios-educativos-en-el-cenhch-/puebla>

INTOLERANCIA

- Olvida el gobernador a 30 comunidades aledañas a Don Goyo Mientras las autoridades despliegan un sinfín de apoyos como ambulancias y constantemente realizan pláticas informativas en municipios cercanos al volcán Popocatepetl, al otro extremo más de 30 comunidades se mantienen en el olvido, al grado de que los mismos habitantes se tienen que hacer a mano sus señalizaciones. Baches, caminos angostos, vados y falta de señalizaciones mantienen en preocupación y zozobra a habitantes de una zona de las "faldas" del volcán Popocatepetl, que ha sido olvidada por las autoridades: la región de Tochmilco. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109164

INTOLERANCIA

- Inseguridad supera a la autoridad: Santín Nieto Al asegurar que la inseguridad es el tema que más genera preocupación entre los integrantes de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior (AUIEMSS) del estado de Puebla, su presidente, Gustavo Santín Nieto, reveló que en las últimas fechas los asaltos llegan hasta a 10 por cada institución de educación superior adscritas a la organización, que tiene en la actualidad 60 instituciones adheridas, por lo que los robos se reportan en 600 semanalmente. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109161

CAMBIO

- Moreno Valle hace las paces con la comunidad del CENHCH

El gobernador Rafael Moreno Valle asistió al Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), para presenciar la rehabilitación del inmueble y para poner la primera piedra del Centro de Desarrollo Infantil (Cendi), situación que aprovechó para “cerrar las heridas” que generó el caso de la Ruedota de la Fortuna dentro de la institución. Además, convivió por más de 40 minutos con los estudiantes platicando y tomándose fotos, dando por cerrado el capítulo vivido un mes atrás. (Zyanya Coral Sánchez)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/12075-moreno-valle-hace-las-paces-con-la-comunidad-del-cenhch>

CAMBIO

- Gali presenta su plataforma económica
Antonio Gali Fayad presentó el eje de empleo y economía de su plataforma de gobierno, en la que se incluye convertir a la Angelópolis en la ciudad del diseño y del conocimiento, a través de 25 propuestas. En el Centro de Convenciones, el abanderado de la megacoalición “Puebla Unida” insistió en darle continuidad al proyecto morenovallista pero aplicado a la capital del estado, pues es un método que ha generado plazas laborales y crecimiento económico, siendo la atracción de Audi el ejemplo. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12099-gali-presenta-su-plataforma-econ%C3%B3mica>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Respalda CEN del PRI denuncias de intromisión en los comicios vs Moreno Valle
Tras la exhibición –en el adendum al Pacto por México– del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por su intervención en el proceso electoral, la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) recibió el respaldo del presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de dicho instituto político, César Camacho Quiroz. “El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, recibió el respaldo del dirigente del Comité Ejecutivo Nacional, César Camacho Quiroz, para mantenerse firme en la contienda electoral y ganar la batalla este 7 de julio”, se informó ayer en un boletín oficial del Revolucionario Institucional que se reproduce a continuación. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respalda-cen-del-pri-denuncias-de-intromision-en-los-comicios-vs-moreno-valle_id_24729.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Promete Enrique Agüera prevención del delito mediante espacios de esparcimiento
Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla, afirmó ante vecinos de la colonia Naciones Unidas que su gobierno combatirá de manera frontal a la delincuencia, pero también trabajará en la prevención, generando espacios para la cultura, el arte y el deporte, es decir, en lo que los expertos denominan seguridad subjetiva. A lo largo de 16 días de campaña, el principal reclamo que ha recibido el abanderado de la coalición Cinco de Mayo es la inseguridad que se vive en la capital y la colonia Naciones Unidas no fue la excepción; los vecinos llevaron a Agüera Ibáñez hasta la barranca llena de arbustos...” (sic). (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-enrique-aguera-prevencion-del-delito-mediante-espacios-de-esparcimiento_id_24731.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Evita candidato de la coalición Puebla Unida responder señalamientos que hizo en su contra Manuel Espino
El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, evitó el contacto con la prensa para no responder sobre los señalamientos que realizó el ex dirigente nacional del PAN Manuel Espino Barrientos sobre la inminente derrota de PAN en la elección por la alcaldía de la capital. Contrario a su costumbre, y a su promesa de atender todos los días a los medios informativos, ayer el panista literalmente huyó tras la presentación de la plataforma económica que aplicará en el municipio, en caso convertirse en presidente municipal. Algunos integrantes de su campaña señalaron que esta decisión del candidato fue porque no quiso que la declaración que ofrecería opacara su presentación. (Javier Puga)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/evita-candidato-de-la-coalicion-puebla-unida-responder-senalamientos-que-hizo-en-su-contra-manuel-espino_id_24727.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Utiliza RMV al Congreso para vengarse del PRI y el PVEM: Mejía
Acción Nacional (PAN), Nueva Alianza (Panal) y de la Revolución Democrática (PRD) aprobaron un exhorto para Enrique Peña Nieto, en el que le pidieron por segunda ocasión que el programa Cruzada Nacional contra el Hambre no sea usado con fines políticos, y denunciaron la injerencia de las delegaciones del gobierno federal en la elección local de este año, sin presentar pruebas. El priista Gerardo Mejía Ramírez acusó al gobernador Rafael Moreno Valle de estar detrás del punto de acuerdo que respaldaron los diputados del PAN y del Panal, a quienes reprochó que den rienda suelta al mandatario local para manipular al Poder Legislativo según sus intereses políticos. (Mónica Camacho)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/utiliza-rmv-al-congreso-para-vengarse-del-pri-y-el-pvem-mejia--_id_24697.html

MILENIO

- Propone Agüera espacios culturales y deportivos para prevenir delincuencia
El candidato de la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que su gobierno combatirá de manera frontal a la delincuencia, pero también trabajará en la prevención, generando espacios para la cultura, el arte y el deporte, es decir, lo que se denomina seguridad subjetiva. Al recorrer la colonia Naciones Unidas, Agüera Ibáñez se comprometió a trabajar con los ciudadanos para hacer de Puebla un lugar seguro para las familias. Señaló que a lo largo de 16 días de campaña, el principal reclamo de la población está relacionado con la inseguridad que se vive en la capital. (Jaime Zambrano)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/175301c05fcb8290b635e53b687f32a2>

MILENIO

- Desarrollo empresarial, créditos y educación, la plataforma de Gali
A fin de convertir a Puebla en la ciudad de mayores oportunidades, Antonio Gali Fayad candidato de Puebla Unida presentó su plataforma de empleo y estabilidad económica y anunció que en breve detallará dos más. Acompañado de su planilla de regidores, dirigentes que conformar la coalición y los candidatos a diputados locales, el abanderado a la alcaldía detalló en el Centro de Convenciones que la plataforma de economía está dividida en la creación de Centros de Desarrollo Empresarial, Créditos a la palabra de la mujer y Puebla capital del conocimiento. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/175301c05fcb8290b635e53b688062f9>

E-CONSULTA

- Devela Gali plataforma para generar empleo y estabilidad económica

La construcción del Mercado de Mariscos al sur de la ciudad, el establecimiento de un rastro TIF, la dignificación de mercados y la implementación de la iniciativa "Puebla Capital del Sabor", son parte de las 25 propuestas que integran la plataforma Empleo y Estabilidad Económica que presentó este miércoles Antonio Gali Fayad. El candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía de Puebla destacó, ante los aspirantes a regidores de la capital y candidatos a diputados locales, que las propuestas de su plataforma política permitirán detonar la economía de la capital, generar empleo y mejorar la condición económica de los habitantes. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21257

E-CONSULTA

- Acusa gobernador a PRI de convertir en circo firma del Pacto

El gobernador Rafael Moreno Valle lamentó que los presidentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale López, respectivamente, trataran de hacer un circo la firma del Pacto por México en Puebla. Un día después de que los líderes del PRI y del Verde Ecologista presentaron fotografías del mandatario junto al candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, Moreno Valle invitó a los líderes de la coalición 5 de Mayo a leer la Ley Electoral. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21256

E-CONSULTA

- Necesario dignificar salario de policías en Cholula: Espinosa

Dignificar el salario de los elementos de la policía para fortalecer el trabajo en materia de seguridad pública, propuso José Juan Espinosa, candidato de Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula. Durante el encuentro que sostuvo con integrantes del cuerpo de seguridad de dicha demarcación, José Juan Espinosa resaltó el trabajo de los vigilantes de la seguridad cholulteca y reconoció su tenacidad, al señalar que a pesar de no contar con las condiciones necesarias, se esfuerzan por dar los mejores resultados y hacer de este municipio mágico un lugar mejor. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21253

E-CONSULTA

- Agüera y Gali aún no confirman su participación en debate

Los equipos de los candidatos a la presidencia municipal de Puebla por la Coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera; y de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, no han confirmado su participación en el debate propuesto por la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior (AUIEMSS) para el próximo 5 de junio. El presidente de la AUIEMSS, Gustavo Santín Nieto, explicó que las invitaciones ya fueron giradas a los

candidatos, sin embargo, hasta el momento, sus respectivos equipos, han dicho que existen posibilidades de que participen pero no han confirmado. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/agueera-y-gali-aun-no-confirman-su-participacion-en-debate>

PERIODICO DIGITAL

- Gali Fayad presentará su plataforma de Empleo y Estabilidad Económica Este miércoles el candidato a la presidencia municipal de la capital poblana por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, presentará en el Centro de Convenciones los detalles de su plataforma de Empleo y Estabilidad Económica. De acuerdo con el candidato el objetivo de dicha plataforma es el de generar las condiciones para que existan empleos de calidad y bien pagados en la capital. Además se impulsará el apoyo a sectores marginados para lograr que las familias poblanas cuenten con lo básico para su desarrollo. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_presentara_su_plataforma_de_empleo#.UZ1SY5Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Señalamientos del PRI en firma del adéndum, por nerviosismo: Lozano "Los señalamientos de Pablo Fernández del Campo durante la firma del adéndum del Pacto por México en Puebla obedecen a nerviosismo, ignorancia y cinismo", aseguró el senador panista y vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón. En entrevista posterior a la presentación de la plataforma de Empleo y Estabilidad Económica, del candidato a la alcaldía de Puebla Antonio Gali Fayad, el legislador arremetió contra el dirigente del PRI señalando que los priistas saben que van a perder en el próximo proceso electoral. "Ellos saben que esta es la tendencia que marcan las encuestas de lo que puede pasar el próximo 7 de julio (Grupo Reforma otorga una ventaja de 6 puntos a Gali Fayad); (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/senalamientos_del_pri_en_firma_del_adendum#.UZ1Tm5Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Moreno Valle critica la postura del PRI y PVEM en la firma del Pacto por México Al criticar la postura asumida por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), durante la firma del adéndum del Pacto por México capítulo Puebla al tratar de convertir en un "circo" este foro de diálogo, el gobernador, Rafael Moreno Valle, señaló que con sus recursos enviará a los líderes del tricolor y el verde un ejemplar de la Ley Electoral del Estado para que tengan claridad sobre lo que el gobernador puede o no hacer como ciudadano. Entrevistado al concluir el inicio de obras escolares en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, señaló que las fotografías mostradas por los dirigentes partidistas en las que aparece junto con el candidato a la alcaldía poblana de la coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, están fuera de contexto y no tienen sustento. (Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_critica_la_postura_del_pri_en_la_firma#.UZ1T05Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Sostiene Ceballos que no renunciará a la candidatura del PT "A pesar de que me han tratado de bloquear no renunciaré a la candidatura del Partido del Trabajo (PT) y el fin de semana realizaré mi primer evento público en San Francisco Totimehuacan", señaló el candidato a la Presidencia Municipal del PT, Miguel Ángel Ceballos López. En entrevista, Ceballos López recordó que el pasado fin de semana el presidente de la

junta auxiliar no permitió que llevara a cabo su evento en la plaza principal porque supuestamente habría otro mitin, sin embargo, la actividad nunca sucedió y el arranque de campaña petista tuvo que esperar. (Leonardo Torixa)
http://periodicodigital.com.mx/notas/sostiene_ceballos_que_no_renunciara_a_la_candidatura_#.UZ1UhZY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Pacto Social de Integración presenta a sus candidatos

Con 84 candidatos a igual número de alcaldías y un abanderado a la diputación local por el distrito de Teziutlán, este miércoles inició formalmente la campaña del partido político Pacto Social de Integración (PSI). El arranque se llevó a cabo en un conocido hotel del Centro Histórico, donde se dieron cita todos los militantes del PSI quienes, acompañados por su líder estatal Carlos Navarro Corro, se comprometieron a obtener este 7 de julio los poco más de 100 mil votos necesarios para conservar el registro apenas aprobado el pasado 20 de marzo. En dicho evento de campaña también se observaron caras conocidas de militantes que en otros institutos políticos no salieron beneficiados y a quienes el PSI cobijó con todo y su capital político. (Leonardo Torixa)
<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- Moreno Valle colocó la primera piedra del Centro Desarrollo Infantil

Con la finalidad de que Puebla siga a la vanguardia en calidad educativa, este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, colocó la primera piedra del Centro Desarrollo Infantil (CENDI), e inició la Rehabilitación del CENHCH. Durante el evento, el Ejecutivo mencionó que el estándar de calidad de esta institución debe mantenerse, de ahí que también se invierte en infraestructura. Estas obras incluyen la construcción de accesos desde el Boulevard 5 de mayo para facilitar la llegada de los alumnos, maestros y padres de familia. Asimismo, Moreno Valle anunció que se trabaja en la consolidación de una Universidad a Distancia. (Alejandra Bautista)
<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- Presenta Gali su plataforma de empleo y estabilidad económica

Este miércoles el candidato a la presidencia municipal de la capital poblana por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, presentará en el Centro de Convenciones los detalles de su plataforma de empleo y estabilidad económica. De acuerdo con el candidato el objetivo de dicha plataforma es generar las condiciones para que existan empleos de calidad y bien pagados en la capital, además de impulsar el apoyo a sectores marginados para lograr que las familias poblanas cuenten con lo básico para su desarrollo. (Alejandra Bautista)
<http://periodicodigital.com.mx>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Desairán candidatos debatir a propuesta de la Asociación de Universidades 'patito'

A unos días de que llegue la fecha en la cual se propuso la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior (AUIEMSS) realizar un debate entre los candidatos a la presidencia municipal de la capital poblana, ninguno de estos ha confirmado su participación. Así lo dio a conocer el coordinador de esta organización de instituciones,

Gustavo Santín Nieto, quien reconoció que el debate estaba previsto para el 5 de junio.
(Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51579

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Presenta Tony Gali plataforma Empleo y Estabilidad Económica

La construcción del Mercado de Mariscos en la zona sur de la Ciudad, la continuación de la conversión a TIF del rastro municipal así como la dignificación de mercados, la creación de la Ruta Gastronómica, digitalización de los trámites burocráticos, el Centro de Desarrollo Empresarial, Créditos de Peso a Peso, fueron parte de las propuestas que este día presentó el candidato a la presidencia municipal de la Coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. Durante la presentación de su primer Plataforma Política, denominada "Empleo y Estabilidad Económica", el aspirante poblano destacó que el único objetivo de la creación de este eje, es que los poblanos cuenten con una vida mejor. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51585

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Gobierno de RMV, la segunda más transparente del país: IMCO

El Instituto Mexicano para la Competitividad A.C. (IMCO) publicó esta mañana en un estudio que Puebla es segundo lugar nacional en cuanto a transparencia en información presupuestal y estatal. La administración del gobernador Rafael Moreno Valle fue calificada como la segunda más transparente del país. Colima ocupa el primer lugar con una calificación del 91 % y Puebla con 83 %. El IMCO comunicó que las fortalezas del gobierno poblano son las condiciones de acceso a la información, la identificación de recursos de procedencia federal, el desglose de recursos destinados a dependencias y autónomos. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51582

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Se contradicen en coalición '5 de Mayo' sobre Adéndum

Mientras que el líder estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo sostiene que no confía en que el gobierno del estado se mantendrá al margen de las elecciones, el coordinador de campaña de Enrique Agüera Ibáñez, Jaime Alcántara dijo que ellos darán un voto de confianza tras la firma del adéndum del Pacto por México. Consideró que el pacto es bueno "pues tiene como propósito evitar que las autoridades meta las manos donde no las debe meter. Nosotros confiamos en que las elecciones no se contaminen de cuestiones de poder y sea la sociedad quien tenga la determinación", señaló. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- PSI inicia oficialmente campaña en 85 municipios

Pacto Social de Integración (PSI), presentó a los 85 candidatos que contendrán por presidencias municipales del interior del estado. Encabezados por su dirigente en el estado, Carlos Froylan Navarro Corro, los aspirantes destacaron que este nuevo partido no se distingue por la entrega de tortas para que voten por sus candidatos, sino que se trata de

una verdadera opción. El dirigente estatal aseveró que este día es el arranque oficial de las campañas de las 84 planillas y de candidatos a la diputación por el Distrito de Teziutlan, Marco Antonio Ramírez Acosta, por lo que es "Un día de la alegría". (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

PUEBLA ON LINE

- Si el PRI tiene quejas, que las presente ante autoridades electorales y judiciales: Manzanilla

Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de la campaña del candidato del PAN a alcalde de Puebla, Antonio Gali Fayad, afirmó que los partidos PRI-PVEM, que conforman la coalición "5 de Mayo" se aprovecharon del escenario de la firma del adendum del Pacto por México para tratar de provocar. "Aprovecharon el lugar para dar un posicionamiento y se le dio respuesta ahí, incluso por el propio gobernador, creo que hacerlo más grande simplemente es abonar a que ese sea un tema", aseveró. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40360:si-el-pri-tiene-quejas-que-las-presente-ante-autoridades-locales-y-judiciales-manzanilla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- PRI, campeón en "meter mano" en elecciones: Javier Lozano

El vocero de la coalición de "Puebla Unida", Javier Lozano Alarcón, señaló que "si alguien es campeón en meterle mano a los procesos electorales y no sólo mano sino el cuerpo entero", es el PRI que actuó de manera "cínica". En este sentido, aseveró que por tal razón el PRI mandó a Fernando Moreno Peña como delegado en Puebla, pues es experto en "meter mano" y prueba de ello es que en 2003 le anularon la elección en Colima. Lo mandaron a Puebla, dijo, porque no tuvieron espacio para él en el gabinete de Enrique Peña Nieto.

Aseveró que al delegado del CEN tricolor: "lo mandan acá para hacer las trampas", indicó. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40359:pri-campe%C3%B3n-en-%E2%80%9Cmeter-mano%E2%80%9D-en-elecciones-javier-lozano&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Tony Gali presenta plataforma de empleo y estabilidad económica

Tony Gali, candidato a la presidencia municipal capitalina por la coalición Puebla Unida, dio a conocer ante líderes sociales sus propuestas en materia económica en un evento llevado a cabo en el Centro de Convenciones de la Angelópolis. "El objetivo de esta plataforma es construir el empleo y la estabilidad económica en nuestra ciudad de Puebla, analiza diferentes aspectos de la economía social" indicó Tony Gali. Acompañado por los miembros de su planilla y los dirigentes de los partidos que conforman la coalición que abandera, el candidato señaló que el propósito de sus propuestas es potenciar las oportunidades laborales en el municipio de Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40355:tony-gali-presenta-plataforma-de-empleo-y-estabilidad-econ%C3%B3mica&Itemid=127

RETO DIARIO

- Exhorta Congreso a dependencias realizar operativos en carreteras

Los integrantes de la Comisión Permanente de la LVIII Legislatura del Congreso de Puebla, que preside el Diputado José Antonio Gali López, aprobaron con 7 votos a favor el exhorto

del Diputado José Lauro Sánchez López, por el que solicita a la Secretaría de Salud del Gobierno Federal, de Agricultura Ganadería y Pesca (SAGARPA); de Salud y de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial del Estado, para que realicen operativos en las carreteras de acceso a esta Ciudad Capital, para detectar el origen y destino de productos cárnicos, así como las condiciones sanitarias de los mismos. (RETO) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46191&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Congreso-a-dependencias-realizar-operativos-en-carreteras>

RETO DIARIO

- **Aventaja Tony Gali en encuesta del Diario Reforma**
El Comité Directivo Municipal del PAN en Puebla, que encabeza Gerardo Maldonado Balvanera celebra junto con los poblanos, el primer lugar que ocupa Tony Gali Fayad, candidato por Puebla Unida, de acuerdo a la encuesta sobre preferencias electorales por el diario de circulación nacional REFORMA. Asimismo, el líder panista participa a los medios de comunicación y poblanos en general uno de los resultados del trabajo realizado, previo y durante la presente campaña, de Tony Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal de Puebla. (RETO) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46186&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aventaja-Tony-Gali-en-encuesta-del-Diario-Reforma>

RETO DIARIO

- **Islas afirma que adéndum brinda confianza a partidos y poblanos**
El líder estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, señaló que la firma del adéndum entre el gobierno y partidos políticos brindará confianza a los ciudadanos para que los programas sociales no sean utilizados en estas elecciones para beneficiar a los candidatos a cargos de elección popular. En entrevista telefónica, el aliancista, destacó que los partidos integrantes de la coalición Puebla Unida siempre han respetado la ley, y confió que el PRI-PVEM haga lo mismo desde el gobierno federal. (Jesús Lemus) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46170&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Islas-afirma-que-adendum-brinda-confianza-a-partidos-y-poblanos>

RETO DIARIO

- **El gobernador usa al Congreso como herramienta política: PRI**
"El exhorto que se aprobó en la Comisión Permanente, respecto a la Cruzada contra el Hambre, es una muestra que el gobernador quiere utilizar al Congreso del Estado como una herramienta política en el proceso electoral, y es la respuesta a las críticas que realizó el PRI en la firma del adéndum del Pacto por México", consideró el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez. Agregó que el gobernador, Rafael Moreno Valle, está desesperado por interferir en las elecciones, ya que acude a municipios que no visitaba desde el inicio de su administración, repartiendo tractores cada tres días. (Agustín Hernández) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46168&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-usa-al-Congreso-como-herramienta-politica:-PRI>

RETO DIARIO

- **Sólo declinaría si me sacan con los pies por delante: Ceballos**
El traidor, según los priistas, Miguel Ángel Ceballos López, quien es candidato por el PT a la alcaldía de Puebla, presumió tener una fuerte estructura política para ganar la elección del 7 de julio, al grado de asegurar que la única manera de declinar su aspiración por este cargo

de elección popular es que lo "saquen con los pies por delante". Sin embargo, su estructura, que dice tener, no le sirvió de nada en el PRI para que le dieran una candidatura en estas elecciones, ya que al verse desairado por el instituto tricolor, tuvo que salir corriendo al PT a fin de obtener un hueso que podría traducirse en dinero. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46167&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solo-declinaria-si-me-sacan-con-los-pies-por-delante:-Ceballos>

RETO DIARIO

- Nuevamente, Panal culpa uso electoral de programas sociales

El diputado por Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, denunció nuevamente que la Cruzada contra el Hambre está siendo utilizada de forma electoral, principalmente, por la coordinadora, en Puebla, del Programa Oportunidades, Nancy de la Sierra, quien lo está condicionando con fines políticos. En la sesión de la Comisión Permanente, en asuntos generales, el legislador, cuestionó el actuar de los funcionarios federales a los que calificó como "operadores del PRI", esto un día después de la firma del adendum del Pacto por México, en Puebla. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46166&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevamente,-Panal-culpa-uso-electoral-de-programas-sociales>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Imponen autodefensas al Ejército trueque de detenidos

La autodefensa comunitaria retuvo a 24 militares durante siete horas, entre ellos al general Sergio Arturo García Aragón, responsable del operativo de seguridad en el municipio, hasta que lograron la liberación de cuatro guardias civiles. Desde las 14:30 horas se tuvo cautivos a los elementos castrenses, sin despojarlos de sus armas y se les liberó a las 21:15 horas, cuando un convoy de policías federales arribó con los comunitarios al lugar, tras ser trasladados en helicóptero desde un sitio del que no se tuvo conocimiento. La retención de los soldados ocurrió un par de horas después de que estos desarmaran y se llevaran a cuatro de 20 guardias civiles del retén de la entrada del poblado de Tierra Caliente. (Laura Castellanos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42123.html>

EL UNIVERSAL

- Víctimas de trata dejan infierno

A los 14 años se convirtió en mercancía con dueño y dejó ganancias por más de 4 millones de pesos. La vendió a unos 15 mil hombres distintos; por la mañana en las calles de La Merced y por las noches en Sullivan. El captor de Jazmín está prófugo. Ella, resguardada por una organización civil, luego de que la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal la rescató en un operativo contra la trata de personas, en La Merced. Leonardo la obligó a trabajar 20 horas al día, los 365 días del año, durante dos años. Para que la menstruación de ella no afectara el negocio, le introducía una esponja en la vagina. (Cinthya Sánchez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42124.html>

EL UNIVERSAL

- UNAM dará "tablets" a alumnos de prepa

Como parte del Plan de Desarrollo 2011-2015, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) iniciará en las próximas semanas un ambicioso proyecto en el que dotará a cada estudiante de sus niveles de bachillerato de tabletas precargadas con contenidos educativos como libros de texto electrónicos o cursos interactivos. Se prevé que también se tenga acceso vía internet a exámenes de autoevaluación, donde el joven se podrá dar cuenta de las deficiencias que presenta en ciertas áreas de conocimiento y recibir de manera automática recomendaciones para capacitarse. (Natalia Gómez)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42125.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Las mentiras del Señor de los Cerros

El gobernador Rafael Moreno Valle minimizó la creciente ola delictiva que azota a la ciudad. En entrevista con un reducido grupo de medios radiofónicos aseguró que el asesinato de un cuentahabiente de Banamex, al resistirse a un asalto el pasado martes, es sólo un "incidente" que se presentó y pidió no "sacar de proporción" el hecho.

El Señor de los Cerros miente al presumir que Puebla se mantiene como uno de los estados más seguros de la zona, en comparación con entidades como Veracruz, Morelos o Guerrero. Declaraciones que contrastan con las estadísticas del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Puebla cerró el año 2012 como la sexta entidad con el mayor número de robos con violencia en todo el país, de acuerdo con el informe de incidencia delictiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), dado a conocer el pasado 18 de febrero. Este delito estuvo focalizado en la capital poblana, según el estudio realizado por el Consejo Ciudadano para Seguridad Pública y Justicia Penal.

Incluso, en los primeros cuatro meses de este año los robos con violencia se incrementaron 17 por ciento. Con ello, Puebla se convirtió en el tercer estado del país donde más robos con violencia se realizan.

El Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) registró, en los dos primeros meses de 2013, que en la entidad hubo 45 robos violentos a negocios diariamente, en donde se registra uno de los mayores repuntes, ya que el registro pasó de 166 casos en el año pasado a 337 casos para este año, lo que significa que las denuncias se duplicaron en tan sólo un año. Tan sólo entre enero y febrero de 2013 hubo un incremento de 17.6 por ciento con respecto al primer bimestre de 2012.

Incluso, el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) dio a conocer, en su último reporte, que de cada 100 delitos del fuero común en el estado de Puebla, 54 se cometen en la capital.

Las colonias que reportaron mayor incidencia delictiva durante el año pasado fueron el Centro Histórico, San Manuel, Bosques de San Sebastián, Santiago, Manuel Rivera Anaya, La Paz, el barrio de Santiago, El Carmen, el fraccionamiento Héroes, Loma Linda, Prados Agua Azul y San Baltazar Campeche, y poco se ha hecho para garantizar mayor seguridad.

Estas cifras tienen sustento en la carencia de un plan operativo para prevenir la comisión de delitos del orden común, los que más afectan a la ciudadanía.

No hay una política pública para evaluar las acciones policiales, medir resultados y corregir o continuar, según se requiera.

En la capital poblana hay un millón 539 mil 819 habitantes aproximadamente (según datos del INEGI), y sólo cerca de mil 400 elementos para atender a la ciudadanía, lo que nos da 91 policías por cada 100 mil habitantes, y el SNSP recomienda 125 por cada 100 mil habitantes.

El tiempo de respuesta ante una llamada de emergencia de la Policía Municipal de Puebla es de 30 a 45 minutos actualmente. Sólo en 9 de las 17 juntas auxiliares de Puebla hay personal de la Policía Municipal de Puebla.

Estas son las cifras de la inseguridad que impera en Puebla. Todos los ciudadanos las padecemos, claro que para quien se traslada en helicóptero y tiene a su disposición escoltas, la ola delictiva está lejos de alcanzarlo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2278>

(La Manzana/Irma Sánchez)

De pena

A la Dirección de los Centros de Readaptación Social en Puebla arribó una mujer, se trata de Lilia Verónica Cruz León, y toda la gente relacionada con los reclusorios vio una luz convencida de que muchas cosas iban a cambiar, exclamaron: ¡bienvenida!

Lamentablemente la nueva funcionaria, todo parece indicar, que se ha asesorado de personajes que en nada favorecen su administración y que todo lo mueven para mantener canonjías y privilegios sobre los internos y familiares.

A este espacio llegó la queja de que para visitar a un recluso, su familiar o amistad ahora tiene que llegar a pasar la noche a las afueras del penal, para hacer fila y obtener el pase para alcanzar el objetivo de la visita.

Obviamente hay descontento y protesta, porque no todas las personas disponen del tiempo para seguir esta modalidad, y sobre todo cuando llevan niños para compartir apenas unos cuantos minutos con su familiar recluso.

Piden y exigen que se tomen cartas en el asunto, sobre todo porque hay muchas personas que tienen que viajar para llegar a la visita y ponen en riesgo su empleo e integridad.

Preguntan ¿qué pasa directora? ¿Tiene conocimiento de esta situación? ¿Qué se puede hacer? ¿Acaso en la Comisión de Derechos Humanos se puede hacer algo por esta situación?

Los casos de éxito

No se trata de la precampaña del priista por la alcaldía de Puebla, Pepe Chedraui Budib, se trata de una generación de empresarios jóvenes que han recibido empresas exitosas en un contexto diferente al que se movieron las condiciones para alcanzar el éxito en los negocios exclusivamente con base en trabajo.

Hoy para que las empresas se consoliden y crezcan, los responsables de su manejo además de entregarse de tiempo completo a sus empresas, tienen que esmerar su preparación, aún después de abandonar las aulas universitarias.

Por eso a través del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas, unos cuantos luchan porque la nueva generación de responsables de los negocios continúe su formación en el mundo globalizado sin barreras al que se enfrentan con sus productos y servicios.

Para ello, el compromiso con la actualización en los esquemas de negocios a través de esta escuela es ineludible, según lo confirma Carlos Solana Pumarino, que con su Central Marmolera acumula valiosas experiencias dignas de estudiarse por la presencia que mantiene en mercados hasta italianos.

En esta institución el compromiso es estudiar casos de éxito y de riesgo, según convicciones de jóvenes empresarios que han logrado consolidar y hacer crecer los negocios creados por sus antepasados como Humberto Ponce de León Bretón con la Galletera de Puebla y Alejandro Covarrubias de Grupo Plaza, que concentra los cafés Plaza y Mi Viejo Pueblito que creó su padre, el dinámico Rafael Covarrubias Salvatori, o bien, Alberto Sánchez Morales de Pinturas Osel.

Ellos consideran que la actualización y estudio permanente es una herramienta indispensable para hacer los negocios en estos días, en los que desde el sector público con el esfuerzo del sector privado se trabaja para generar las condiciones para generar nuevas inversiones tanto locales como extranjeras para contribuir a ofrecer un mejor marco para los capitales productivos.

Desde las cúpulas de las empresas debe de trabajarse sin aflojar para capacitar a todo el equipo de las empresas para consolidarlas y fortalecerlas en beneficio directo de quienes las conforman y de la comunidad.

Cruz Roja

Mientras Cruz Roja busca allegarse recursos por todos los medios para construir un túnel para que sus ambulancias puedan tener una salida rápida en las horas pico, para llegar oportunamente al rescate de los heridos, su delegación de San Martín Texmelucan cristaliza esta mañana su proyecto para construir sus instalaciones.

A la simbólica ceremonia acuden este medio día el gobernador Rafael Moreno Valle y la presidenta de Cruz Roja Puebla, Paula Sauko de Murrieta.

El responsable del proyecto es el ingeniero Sergio Carrasco Ruiz, quiendará los detalles de la obra que en algún momento servirá de punto de apoyo para atender urgencias de la ciudad capital y su zona metropolitana.

Manzana política

De todo y nada.

Que algunos de los candidatos priistas a un puesto de elección popular ya agujeraron sus bolsillos porque meten y meten la mano y no caen los recursos que quisieran para hacer sus campañas.

Incluso algunos ni siquiera han podido abrir la famosa y obligada casa de campaña porque no hay con qué.

Y es que en el Comité Ejecutivo Nacional les están deteniendo los recursos mientras ellos pasan apuros para hacer obsequios a sus votantes en potencia.

Que mal se vio en la 31 Poniente a la altura del área de Estomatología, donde el pasado martes fueron a arrancar poste por poste los pendones del candidato priista a la alcaldía de Puebla, dejando sólo los pendones del candidato contrincante panista.

Lo que sí es un hecho, es que los candidatos de todos los partidos políticos ya lucen bronceados por sus actividades desarrolladas bajo el rayo del sol.

El priista Pepe Doger con su bronce mejoró el color de la sombra de la oficina.

Todos confiesan que han perdido peso, en un encuentro en las antecámaras de los programas radiofónicos Tony Gali y Pepe Doger mostraron la holgura de sus trajes.

Pero pese a la limitación de los recursos financieros en la industria electoral, hoy se viven mejores días con el trabajo de los candidatos, unos con más pedidos que otros, pero al final de cuentas todos hoy han generado empleos extras, sobre todo para estudiantes que pueden combinar sus estudios con las horas de trabajo y muchas mujeres que desde su hogar elaboran productos y servicios complementarios que se requieren siempre en estas actividades.

El aceite de cocina

¿Sabía usted que un litro de aceite quemado puede contaminar con mayor agresividad más de mil litros de agua?

Bajo este concepto, Africam Safari que permanentemente trabaja por la ecología, el medio ambiente, decide insistir los meses de mayo y junio en su campaña de recolección del aceite quemado en las cocinas tanto de casas como de restaurantes.

Usted lo único que tiene que hacer es recolectar su aceite usado en sus frituras y concentrarlo en un envase de vidrio o de plástico y llevarlo a las oficinas de relaciones públicas del parque que se localizan a la entrada.

Ahí por cada litro de aceite usted recibirá un boleto doble para disfrutar del parque en una visita.

African Safari entregará este aceite para su procesamiento y conversión a biodisel, que es de gran utilidad y consumo para locomoción y actividades industriales.

El precio del litro de biodisel hay que anotar que es menos caro que el litro de aceite vegetal que utilizamos en la cocina.

Los poblanos a la rívera

La cruzada para hacer turismo en los alrededores y en la región recibe un especial impulso para captar los recursos de los vacacionistas mexicanos.

Y así como hoy, semana a semana va en aumento el número de visitantes a Puebla, de otros puntos turísticos vienen a invitar a los poblanos a acudir a descansar a otros destinos.

Debido a esta estrategia, estuvieron en Puebla los directores de los hoteles de Bahía Príncipe de la Riviera Maya, quienes vinieron a poner a disposición de los poblanos 3 mil cuartos para disfrutar de unas buenas vacaciones y con tarifas especiales, según promoción de la Federación Turística que encabeza en Puebla, Juan Ramón Álvarez Cuspinera.

El ónix se impone

A propósito del turismo, las artesanías, los productores de piezas con ónix de Tecali de Herrera lanzan un catálogo con sus nuevas piezas que responden a los requerimientos de la decoración minimalista y al gusto por obsequiar ónix en fiestas.

Ante todo los artesanos, hoy se esmeran en el aprovechamiento de los cubos de ónix para obtener lavabos, lámparas, mesas, floreros, ensaladeras, fruteros, esculturas, fuentes y cubiertas, bajo diseños de profesionales. Usted puede apreciar la nueva generación de artesanías vía internet o trasladándose a Tecali de Herrera, "la ciudad de las artesanías", localizada a 20 minutos de la ciudad de Puebla.

Por cierto que en Tecali ya se cuenta con restaurantes para hacer de su visita un paseo completo y confortable.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/12070-de-pena>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

El PRI también va por Eduardo Rivera

Si el alcalde Eduardo Rivera creía que estaba a salvo de la guerra electoral, está equivocado. El PRI-Verde está buscando el momento y el lugar en el que "evidenciarán" la intromisión en el proceso electoral del presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM).

Aunque nada comparable con lo que sucedió el martes en la firma del adendum el Pacto por México, pero sí con aspavientos para continuar apoyando desde atrás el posicionamiento no solo del candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, sino también de los siete abanderados a legisladores del valle de Puebla.

El líder estatal priista, Pablo Fernández del Campo, quien ayer y este día permanece concentrado en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), afina la estrategia de seguimiento a la campaña en los 217 municipios, pero destacando el caso Puebla.

Los altos mandos del partido tricolor tienen documentado, de lo que ellos suponen, de la parcialidad del gobierno panista de Eduardo Rivera previo y durante las campañas.

Entre las pruebas está la omisión del retiro de la propaganda electoral en mobiliario urbano en el Centro Histórico, con el pretexto que el Instituto Electoral del Estado (IEE), todavía no le define si está aplicando el Coremun o el reglamento comicial.

Para los priistas, Rivera Pérez solamente intenta ganar tiempo sin cumplir con su obligación de sancionar por la colocación en zonas prohibidas de pendones del candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad.

Otra prueba está relacionada cuando el ex secretario de Infraestructura, posterior a su registro como abanderado del PAN, llevó a cabo un mitin en la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla donde fueron detectadas unidades oficiales en el evento.

Aunque la ley lo permite, también el PRI-PVEM no desaprovechará la oportunidad para criticar algunos programas como el llamado "Construyendo Juntos".

En evento celebrado el pasado lunes en Palacio Municipal, fueron entregados recursos por el orden de cuatro millones de pesos para la rehabilitación y equipamiento de 21 lugares deportivos y de recreación en colonias y juntas auxiliares como San Francisco Totimehuacán o San Pablo Xochimehuacán.

Al interior del bunker priista están analizando cuál será el foro para revelar la intromisión del Ayuntamiento capitalino.

**

Se tiene previsto que durante los siguientes días se note presencia de los siete candidatos a diputados locales del municipio de Puebla en los mítines de Enrique Agüera Ibáñez.

La intención es apuntalar ambas campañas.

Según los números del tricolor, existe una ligera ventaja en los distritos 10, 11, 12 y 16, los cuales encabezan Claudia Hernández, Alberto Sánchez, Sandra Montalvo y Víctor Manuel Giorgana, respectivamente.

Caso contrario están los distritos 13, 14 y 15 a cargo de Barbara Gamine, Héctor Sulaiman y José Doger.

Ahí los números juegan a favor de los panistas Francisco Rodríguez, Pablo Rodríguez y Jorge Aguilar.

**

El candidato de la coalición 5 de Mayo mantendrá la postura de anteponer la propuesta por encima de la descalificación.

Temas como la inseguridad, combate a la pobreza y apoyo al sector empresarial, serán reforzados por Enrique Agüera durante el resto de la campaña. El factor humano, propuesta que viene manteniendo desde su paso por la rectoría de la BUAP, seguirá vigente.

Habrà de esperar que si mantiene esa misma inercia ante los señalamientos que haga el candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad.

**

Que una de las razones por las cuales los habitantes de la zona en conflicto territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, apuestan por éste último municipio, tiene relación no solo con la ejecución de obra pública, sino también por la presencia de las autoridades y de los candidatos.

En las colonias populares involucradas empiezan a tapizarse de la propaganda de los abanderados cholultecas, como es el caso de Leoncio Paisano, candidato por la coalición Puebla Unida.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2992646.htm>

(En punto)

Parece que la inconformidad derivada del más reciente homicidio ligado a los atentados en contra de cuentahabientes bancarios ha sido mal entendida.

Quizá, como exponen algunas autoridades en el afán por defenderse del descrédito, el asunto de la inseguridad pública vaya a ser explotado con tintes políticos en el escenario de guerra electoral, pero eso no quita que los hechos sean reales y que representen en la actualidad una situación preocupante en Puebla.

Otra cosa, al margen de que cualquier asesinato es cien por ciento condenable, lo que alarma no es sólo el hecho registrado el martes en contra de un muchacho de 24 años que acababa de retirar 33 mil pesos de una sucursal bancaria de la Avenida Juárez, lo que preocupa y llama a lanzar una inconformidad en contra de las autoridades es la continua sucesión de acontecimientos de similares características.

Para bien o para mal, las tareas de prevención del delito y combate a los delincuentes, en el municipio de Puebla recaen en la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Atrás de esta dependencia se encuentra también la responsabilidad compartida de la Secretaría de Seguridad Pública del gobierno del estado.

Lo que deben estar haciendo ambas dependencia, y seguro ya lo hacen, es elaborar estrategias de combate para frenar los atracos y homicidios en contra de cuentahabientes. Entonces, no es el asesinato del martes en sí mismo lo que causa indignación y obliga a los ciudadanos a reprender a sus autoridades, sino la repetición imparable de estos sucesos que se ha incrementado en los últimos dos años.

Que algunos candidatos a puestos de elección popular y partidos políticos quieran usar el tema como herramienta de propaganda en contra de sus adversarios, es otra cosa.

Quienes lo hagan, quienes traten de lucrar con hechos ligados a la seguridad pública, serán marginados por los electores.

El ciudadano, que es inteligente y está informado, quiere soluciones, no autoridades que hagan como que no pasa nada ni candidatos que vendan "espejitos" para no hacer nada una vez llegados al poder.

Ambas actitudes son condenables.

Lo que ya parece un chiste de mal gusto es lo que sucede en torno a la propaganda electoral.

Un día es la Comuna de Puebla la que afirma que debe ser el Instituto Electoral del Estado el que determine qué publicidad política es la que viola los ordenamientos legales por estar colocada en lugares prohibidos, y al otro es alguno de los muchos representantes de este órgano el que devuelve la responsabilidad al Ayuntamiento de Eduardo Rivera.

A principios de semana fue el edil quien expuso que ya había mandado un oficio al consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, para pedirle que definiera el asunto.

Luego, en lugar de Guerrero salió José David Jiménez López, secretario ejecutivo del organismo, a decir que no, que debe ser el Ayuntamiento.

¿Será?

Más bien lo que parece es que el órgano electoral no quiere hacer su trabajo.

Lo que todavía no se sabe, pero se intuye, es el por qué.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Aaaay wuuueee...

Berrinche, show mediático o como quieran llamarle, pero los líderes del RIP camotero y el Verde-Chaquetista se armaron de suficientes eggs para reclamarle al gober, en medio de un acto protocolario muy nice, que en Puebla hay una "elección de estado". iiiMoooles!!! El reclamo que nadie esperaba sí desencajó a los ahí reunidos y no faltó el famoso: iiiiipsssss!!! Tal señalamiento llamó la atención del mismísimo gobernador que al escuchar la queja hizo cara de ¿whaaat?

Motivados por la calentura electoral, por la desesperación, por las encuestas, por la estrategia o por simple ocurrencia, pero tanto Pablo Fernández del Campo como Juan Carlos Natale se aventaron el tiritito de reclamar inequidad en las elecciones de Puebla. La pareja de políticos mostró sus pruebas. Estaban soñados con los flashes, todo iba bien; pero la monada de ese pancho es que no sirvió de nada, pues al final ambos líderes que forman la coalición 5 de Mayo, terminaron firmando un documento que criticaron iiiñañaña, para eso nos gustaban!!!

Al final el Number One de Puebla supo capotear el asunto porque para enchilar aún más a los indignados advirtió que no caerá en provocaciones y seguirá chambeando los 7 días de la semana iiidooble moooles!!!
iiiPuuuro rollo!!!

Con tanto choro mareador y sus acciones, por eso nadie les cree a los políticos. Hasta hace unos días los candidatos a la presidencia municipal de Puebla andaban muy entrones los canijos, andaban muy sácale-punta al retarse mutuamente a debates, pero ya vamos más de 15 días de campaña y no pueden organizar ni un solo encuentro.

Primero Gali muy chicho y ensalzado retó a su oponente a 3 rounds, y el otro -Agüera- para no verse mal dobló el número: "que sean 6"... iiiiaaaay wuuuueee....ro!!! Con tal respuesta hasta nos dejaron con el ojo cuadrado, aunque todo parece indicar que no aguantan ni uno, y que conste que me refiero a debates eh.

Sin embargo es evidente que del dicho al hecho, hay mucho trecho y la mejor muestra es que al momento no pueden debatir ni nada que se le parezca. Hasta el momento no han podido organizar la primera trenzada, tons el mensaje es que empujando y pujando apenas podrán amarrar un solo agarrón, por lo que va a estar caaaa...mbray que se avienten los 6 tiritos que llegaron a ofertar... iiiújule nos van a quedar a deber, que devuelvan las entradas!!!

Yo entiendo que en el asunto de debate no depende totalmente de los candidatos, pues tienen varios acomedidos en sus equipos y serán ellos los responsables de organizar los shows, pero los mismos abanderados sí deberían pisarles los callos a sus coordinadores porque los que quedan mal son quienes empeñaron su palabra.

En suma, si sólo vemos un debate y no los 3 o 6 que hablaron al inicio, aquí aplicará muy bien aquella filosofía popular: de lengua me como un plato o el otro que me gusta más... Puro pájaro nalgón.

¿Y los candidatos a diputados?

Si alguien ve en campaña a los suspirantes a legisladores por las calles de sus colonias que les tomen la foto del recuerdo para que cuando algunos de estos candidatos lleguen al Congreso del Estado, exista evidencia de que al menos los que ganaron sí anduvieron sube y baje por su distrito.

En tanto hay que decir que santo que no es visto no es adorado y eso aplica muy bien para los candidatos del RIP que andan bien jetones, bueno al menos eso parece y es la señal que han enviado a la base tricolor en las calles, en las colonias, barrios y juntas auxiliares en donde los abanderados tricolores no han podido levantar pasiones, aunque hay 2 casos que se salvan, pero el resto parece que está rascándose el ombligo. Los que no son vistos, no

son escuchados y nadie los conoce, no vayan a quejarse de fraude electoral, es sólo un consejo.

En las campañas gana el que coma más pinole, el que sea más reconocido, el más saludado y para eso se pintan solos los candidatos de la coalición Puebla Unida que colgados de la imagen y eventos de Tony Gali andan por aquí y por allá porque saben que si gana Gali, gana el paquete de los candidatos a diputados locales, mientras tanto los tricolores andan chillando porque no les han dado lana para la campaña, andan presionados y sin vitaminas... mmmtale ¿para eso querían ser candidatos?

Como yo sí tomo vitaminas, les recuerdo que sigo más puesto que un calcetín, doy masajes a domicilio, hago mandados y recibo propuestas indecorosas. Me localizan 24 horas en twitter @fabrajan, espero sus encargos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Agüera debe ganar; sólo un gran fraude a favor de Gali no lo permitiría

Durante la firma del Adéndum para blindar programas y presupuestos sociales en el proceso electoral, lo expresado por el líder del PRI Pablo Fernández del Campo, frente al rostro lampiño e incrédulo de Rafael Moreno Valle Rosas, es la verdad: "El PRI se enfrenta a una elección de Estado y el Gobernador panista tiene metidas las manos en el proceso electoral, pisoteando la legalidad".

Pablo, obvio, fue denostado por los voceros a sueldo del morenovallismo; sin embargo, hizo lo impensable ante el vanidoso, soberbio y caprichoso Rafael, acostumbrado a que todos le rindan pleitesía y a maltratar a quienes se le enfrentan. Sólo sus facciones cambian cuando tiene a un político de mayor jerarquía, entonces es suavcito, irradia confianza y candor, al estilo de una quinceañera en plena fiesta que busca encantar con su sonrisa.

El Gabinete está a la orden de Antonio Gali Fayad; la publicidad con su imagen es escandalosa; los recursos económicos son ilimitados; las amenazas a sus opositores cunden; una ola de terror levanta el morenovallismo para alcanzar su objetivo de ganar la elección del 7 de julio, no sólo en el ayuntamiento capitalino, sino también arrasar con la mayoría de Alcaldías y escaños en el Congreso del Estado.

Pero a pesar de los inconvenientes, el Maestro Enrique Agüera Ibáñez, cuenta con las armas necesarias para ganar la contienda; dos fundamentales: Su talento político y la alta aceptación ciudadana.

Si los comicios se ganan con votos reales de los poblanos, no con encuestas amañadas, Agüera debe amanecer el 8 de julio con la victoria abajo de la almohada. Sólo un gran fraude a favor de Antonio Gali, no lo permitiría y en esto, no lo dude usted, se pinta sólo el morenovallismo y el ejemplo claro es 2010, donde el SNTE, Elba Esther Gordillo, el voto "golondrino" y la compra de conciencias con todo y credenciales de elector, hicieron la chamba sucia que de escribió la historia que es bien conocida.

Pues bien, Moreno Valle Rosas, respondió a las acusaciones de Pablo Fernández, advirtiendo que tiene derechos políticos y los puede ejercitar. Es decir: Hacer campaña abierta por la coalición "Puebla Unida", en sus tiempos libres.

Los cancerberos de Rafael, tacharon de ignorante a Pablo, magnificando la respuesta de su amo.

Habría que recordar que Moreno Valle Rosas, en 2010, señaló con índice de fuego la intromisión de Mario Marín Torres a favor de Javier López Zavala. Entonces, la ignorancia que hoy reprocha, la exhibió también, porque Mario era y es dueño de derechos políticos.

Yo preguntaría a Rafael: ¿Cuáles son los ratos libres de un Gobernador?

¿Sus vacaciones coincidentes con los tiempos electorales?

¿Sábado y domingo deja de ser Gobernador?

¿Casa Puebla, deja de ser casa de gobierno los fines de semana y se convierte en salón de fiestas?

¿Casa Aguayo se transforma en lo que era, "La Marranera", igualmente sábados y domingos? Repito: Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición "5 de Mayo", es el hombre del pueblo y debe ganar la elección.

Antonio Gali Fayad, espera amargarle la jornada, esperanzado en un enorme fraude y en el voto del terror que pretende implantar la coalición "Puebla Unida".

Es tan grande el desprestigio del gobierno panista de Rafael Moreno Valle Rosas, que una elección limpia lo pondría en el aparador que le corresponde: El desprecio de los poblanos.

DESPUÉS DEL MALTRATO que brindó el panista Antonio Gali Fayad, a estudiantes de la UDLAP que no lo querían escuchar; ahora, se suma otro hecho trágicamente lamentable: La muerte del joven estudiante de 24 años de la prestigiada institución, Diego Emilio Chaires Reyes, quien fue asaltado y baleado sobre la 31 poniente y Boulevard Atlixco, después de haber salido de BANAMEX de la Avenida Juárez.

La UDLAP, a través de su Rector Luis Ernesto Derbez, ya protestó públicamente ante los niveles de inseguridad que azotan a Puebla, alcanzados durante dos años y medio de un gobierno incompetente como el de Rafael Moreno Valle Rosas y del que forma parte Tony Gali.

El morenovallismo dictatorial está enfocado en ganar elecciones para conservar el poder, nada más.

Los poblanos tendrán la última palabra el 7 de julio.

LA JUSTICIA federal debería investigar lo que está sucediendo al interior de los Bancos, como el citado. Ya son varios los casos de asaltos que terminan en asesinatos, uno de ellos el del Secretario de Finanzas del PRI. ¿De dónde sale la información para los asaltantes o es que tienen su bola de cristal para saber quién va cargado de dinero?

Ahora, le tocó al joven profesionalista Diego Emilio.

¿Y el Procurador?

¿Y Facundo Rosas Rosas?

Más vale rezar.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*Pablo se "fajó" el pantalón

*Francisco Fraile, en la mira

Lo que menos se esperaba el inquilino de Casa Puebla es que durante la firma del adendum, celebrada entre el gobierno estatal y los dirigentes de las fuerzas políticas en Puebla, el PRI se fuera a su "yugular".

Aunque trató de hacerse el desentendido, el cuestionamiento por parte del dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Pablo Fernández del Campo, fue certero.

Aquí los puntos medulares:

"Lamentamos que en Puebla no existan las condiciones mínimas para hacer valer el adendum".

“Esperamos que el objetivo y el propósito de éste cambie la realidad de la injusta competencia electoral que prevalece en Puebla”.

“Pido al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas mantenerse al margen del proceso electoral”.

“Manifestamos que estamos en protesta permanente para exigir que en Puebla, el gobierno y las autoridades electorales se ajusten a la ley”.

El golpe fue certero ante los partidos morenovallistas.

Sin embargo, al inquilino lo que le entró por un oído, le salió por el otro.

Inclusive lanzó el reto de que seguirá acompañando a su “pupilo” en su campaña política.

Y es que José Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida (PAN, PRD y PANAL) no levanta el vuelo.

Sus estrategias de imagen trabajan diariamente para buscar por todos lados empujarlo.

Conforme va transcurriendo la campaña hay mayor preocupación en su equipo de trabajo.

Estaban plenamente seguros que con el simple hecho de que con mucha anticipación Gali Fayad empezó a recibir apoyo de su “padrino” Moreno Valle Rosas, tenía asegurada una

campaña de apoyo.

La realidad ha sido otra.

Tienen que hacerle discursos en busca de llegar a la ciudadanía.

Pero a la mera hora, se le olvida.

Improvisa, pero mal.

Por lo tanto, lo dicho por el líder priista Fernández del Campo, le cayó al inquilino como una cubeta de agua helada.

Ahora tiene resfriado.

Aún así está encaprichado con su candidato.

Lo que debe sorprender es que hubo alguien que se le enfrentara.

Lo que ahora debemos ver es que haya un mismo discurso en el PRI.

Es decir, no soltar la denuncia.

Ya se vio que inmediatamente acudió a sus cómplices del Congreso del estado.

Ahora resulta que son acusaciones priistas condenatorias.

Más lo que está a la vista no es un engaño.

Sí es un proceso electoral de estado.

AHORA POR EL IMSS

Cuando se le preguntó en plática informal a una trabajadora del Seguro Social por qué hasta ahora no ha sido sustituido Francisco Fraile García, la respuesta dejó mucho que decir.

“Es que le están encontrando muchas cosas”.

Eso –dijo- ha motivado que no lo dejen ir hasta que haya aclarado bien las cosas.

Claro, ya no quiso decir más.

Lo que se presume es que hay investigaciones en la delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social, delegación Puebla.

Inclusive llegó a manejarse el nombre de uno de los hermanos de Melquiades Morales Flores, que es médico.

Pero hasta ahí quedó.

Por lo tanto, el rumor crece.

Hay incertidumbre entre empleados y trabajadores.

Ahora más, con el pleito que se traen grupos para la designación de su nuevo líder sindical.

Hay que esperar.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-23/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

“Corto circuito” en las delegaciones federales

Un auténtico corto circuito se registra en las delegaciones federales en Puebla.

En víspera de la firma del adéndum del Pacto por México para blindar las elecciones locales, ocurrieron cosas extrañas y señales encontradas.

Para empezar, días antes el ex gobernador Mario Marín Torres se habría reunido muy en corto con un grupo de delegados poblanos con miras a encontrar un atajo en la ruta de apoyos para la campaña priista.

No fueron todos los convocados, pero sí fue nutrida la presencia de algunos.

Otro punto fue la decisión del gobierno federal de congelar las nuevas designaciones de delegados en Puebla hasta después de los comicios, como una forma de decirle a algunos priistas que o se suman o no habrá nada para ellos.

El caso más representativo es Enrique Doger Guerrero, pues el diputado federal solicitaría licencia tras las elecciones para asumir la delegación del IMSS.

Y el punto que más enojo causó entre la mayoría de los delegados, cuyo papel es clave en el blindaje electoral es que su coordinador Manuel Castañeda Rodríguez les avisó por la mañana que por la tarde del martes se firmaría el adéndum del Pacto por México.

El delegado de Gobernación nunca mandó el documento para que sus contrapartes supieran qué iban a firmar y bajo qué condiciones.

Como buena parte de los funcionarios federales andaban en la gira de la Cruzada Nacional Contra el Hambre sólo llegaron tres a la firma del acuerdo político electoral.

De risa.

Así que acotados, vigilados, azuzados e ignorados los delegados federales quedaron al margen de la nueva realidad local.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10298&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Los temores de Facundo

Algo muy grave sabe el flamante nuevo Secretario de Seguridad Pública estatal, Facundo Rosas Rosas que de plano no quiere compartir con el resto de los poblanos.

Sólo así pueden explicarse el que haya dado la orden directa de incrementar de manera alarmante el número de elementos asignados a su seguridad personal.

El despliegue es francamente impresionante y no es siquiera comparable con el de sus antecesores, Ardelio Vargas Fosado, o el del gris encargado de despacho Juan Sánchez Zarza.

Don Facundo tiene hoy a su disposición más de 40 elementos del llamado grupo de “operaciones especiales”, de los cuales 15 tienen presencia permanente en el piso del edificio donde se encuentra su oficina y al interior de la misma, en un despacho aledaño a su privado.

Por si fuera poco, el ex funcionario calderonista mandó a construir una impresionante barda perimetral en el inmueble que “blinda” a su oficina de cualquier ataque potencial desde el exterior.

De película.

Lo extraño del caso es que Rosas Rosas, desde su llegada al gabinete estatal no ha hecho más que minimizar la realidad que vive Puebla en materia de seguridad pública, lo que contradice el evidente refuerzo de las medidas encaminadas a su protección personal.

Inclusive en su comparecencia ante el congreso local, presentó ante diputados locales un panorama sumamente optimista:

"No pasa nada".

"Estamos mucho mejor que otros estados".

"Esto no es Guerrero".

¿Entonces?

¿A qué le tiene miedo Don Facundo?

Si vivimos en una sucursal del país de las maravillas ¿por qué se cuida tanto?

¿No será que de plano el discurso no checa con la realidad que vivimos millones de poblanos?

Poblanos de a pie como nosotros, que no tenemos la posibilidad de ser cuidados por 40 uniformados ni desplazarnos en poderosas camionetas blindadas.

El problema es que, ni así se siente seguro el secretario.

¿Y qué tal si los temores de Facundo tienen que ver con heridas abiertas en su paso por el gobierno de Calderón?

Hay que recordar que se trata de uno de los precursores de la no solo fallida, sino catastrófica estrategia de combate al crimen organizado ensayada en el anterior sexenio.

Personajes que fueron encarcelados en procesos judiciales viciados, que se sostenían en conveniencias acusaciones de supuestos testigos protegidos han salido libres por falta de pruebas y dudo mucho que se queden con los brazos cruzados después de los abusos cometidos en su contra.

Nomás eso nos falta.

Si de por sí la delincuencia común ha encontrado en Puebla un auténtico paraíso para sus actividades ilícitas, la posibilidad de que aquí se lleve a cabo una venganza personal contra el Secretario de Seguridad Pública estatal, enrarece aún más el clima de miedo y tensión que caracteriza el día a día de los habitantes de este estado.

Algo sabe Don Facundo que ya puso sus barbas a remojar.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10299&Itemid=71

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Ahora Denise Maerker va Contra Tony Gali

La reportera Fátima Monterrosa está de nuevo en Puebla.

Esta vez la razón de su presencia nada tiene que ver con Enrique Agüera Ibáñez, quién fue su víctima periodística en 2010.

La ex reportera de Acento Veintiuno viene ahora para armar un reportaje sobre el contendiente de Agüera: Tony Gali Fayad.

¿Cómo olvidar las decenas de notas que Acento Veintiuno le dedicó al entonces rector de la BUAP?

¿Y cómo no recordar que la culminación de los mismos apareció en un doble reportaje televisivo en el programa Punto de Partida, de Denise Maerker?

Hoy está de regreso vía la ex diputada Violeta Lagunes: ex directora de Acento Veintiuno.

Del vehículo de Lagunes bajó Monterrosa para entrevistar a Miguel David Jiménez, secretario ejecutivo del IEE.

El tema del reportaje será Tony Gali, candidato de Puebla Unida a la Presidencia Municipal.

Fátima Monterrosa llegó ante Miguel David Jiménez y lo enfrentó con dureza frente a otros reporteros poblanos.

—¿Es ético que sigas en el cargo mientras tu hermano está en la planilla de tu tío Gali? —le preguntó.

El secretario respondió, pero fue interrumpido por la reportera:

—¿Te parece ético continuar en el cargo? ¿Por qué no renuncias? ¡Renuncia!

El reportero Edmundo Velázquez, de Periódico Central, le dijo que los dejara preguntar también.

—¡Yo soy reportera, no palera como ustedes! ¡Yo pregunto lo que yo quiera!

—Eso que preguntas fue tema hace dos semanas.

—¡Pues no me importa! ¡Yo pregunto lo que yo quiero!

Al término de la entrevista, la reportera de Denise Maerker abordó la camioneta de Violeta Lagunes.

El reportero Cirilo Calderón, de El Sol de Puebla, vio cómo subió y se retiró.

Contra Moreno Valle Todo, Contra Moreno Valle Nada. Cosa curiosa: el candidato de la Coalición "5 de Mayo" no busca la confrontación con el gobernador Rafael Moreno Valle.

Al contrario: cada vez que puede niega que los señalamientos a las "obras faraónicas" y la "mordaza" tengan que ver con él.

Y vaya que ha sido enfático: "No. Para nada. No me van a llevar a ese terreno. No me refiero al gobernador".

En el lado opuesto de la mesa están Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo, quienes cada vez que pueden enfilan sus baterías en contra de Moreno Valle.

Y tienen toda la razón en hacerlo, pues el gobernador es el plato fuerte de la contienda.

El PRI, como partido de oposición en Puebla, tiene el deber casi sagrado de pegarle al gobernador y de exhibirlo.

No lo han hecho debido a sus gravísimas limitaciones.

Sus abogados, ya se ve, leen una Ley Electoral fuera de uso y sus dirigentes lanzan balas de salva en actos protocolarios como la firma del addendum del Pacto por México.

Y es que en lugar de exhibir pruebas contundentes de la supuesta intromisión del gobernador en el proceso electoral, mostraron —Pablo y el muy tembloroso Juan Carlos Natale— una portadita de la revista Líder.

Con esas pruebas lo mejor es esconderse debajo de la mesa.

Pero, bueno, están en lo suyo que es busca meter al gobernador en la polémica.

Lo raro, lo extraño, lo inédito, es que mientras los pluris del PRI buscan meterlo, el

candidato Agüera busca sacarlo: "No. Para nada. No me van a llevar a ese terreno. No me refiero al gobernador".

Sobran las palabras.

Un Cadáver Exquisito. La Boda del Año está por convertirse en el Divorcio del Año.

Él, por ejemplo, ya está de tiempo completo en Puebla, muy lejos de ella, que acompaña a su mamá a los grandes acontecimientos políticos y sociales del sexenio de Enrique Peña Nieto.

¿Qué ocurrió?

La luna de miel trajo al parecer hiel y otras lindezas.

Hiel y desdén y esa distancia que lo mata todo.

Sus páginas de Facebook lo demuestran.

Los recién casados no aparecen por ningún lado.

No obstante, le dice él a sus íntimos, la vida sigue.

Ah, el amor, el amor.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5411>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)
La diferencia entre Agüera y Gali

¿Enrique Agüera o Antonio Gali?

¿Quién será el próximo presidente municipal de Puebla?

Creo que será quien haga la diferencia, con una propuesta atractiva, contundente y novedosa, la cual ya urge que se conozca porque hasta el momento los dos coinciden en todo: reunión con empresarios, discursos sensibles que prometen combatir la pobreza, dignificar las condiciones de los cuerpos de policía, mejorar la seguridad pública...

Lo mismo.

¿Dónde está la diferencia?

Urge una inyección de adrenalina para los coordinadores de campaña de ambos equipos. Pareciera que Fernando Manzanilla y Jaime Alcántara se están durmiendo en sus laureles. Y el poblano responde de manera apática ante un discurso repetitivo de ambos candidatos, que en sí, tienen más coincidencias que diferencias. Cheque el dato:

1. Los dos encajan perfecto en el perfil de 'candidato ciudadano': ni Agüera es priista ni Gali es panista.
2. Entonces, ambos son hombres excluidos del catálogo de 'políticos natos'. De ahí que ninguno maneja el clásico discurso político (por fortuna).
3. Enrique y Tony presentan las mismas cartas de presentación respecto a que son 'hombres de acción' y presumen sus mega-obras públicas.
4. Claro, uno lo hizo con el erario del gobierno estatal y el otro con el universitario.
5. Los dos necesitaron confrontar a una gran parte de la militancia de su respectivo partido y negociar con los grupos, de ahí que de repente, varios de los 'golpes' mediáticos se entretejan desde el fuego amigo.
6. De igual forma, tanto Tony como Enrique están construyendo un equipo de trabajo paralelo que opere eficazmente en campaña y el día de la elección, independiente del de su partido.
7. Esto a raíz del debilitamiento de las estructuras internas tanto del PAN como del PRI, dígame: ¿qué confianza puede generar Gerardo Maldonado, y la estructura municipal del PAN, si este sujeto no sabe ni dónde tiene la cabeza?, o bien, Pablo Fernández del Campo con su incapacidad para poner orden y darle apoyo a sus candidatos cuando todo el presupuesto procura que quede en su cartera. Para nadie es un secreto que los candidatos del tricolor se están rascando con sus propias uñas ante la orfandad de un PRI que no termina de recomponer su imagen en Puebla. Mientras que Acción Nacional se quedó dormido, sin líderes reales y sin cuadros jóvenes. Nadie fue capaz de tomar la batuta que dejaron Francisco Fraile, Ana Teresa Aranda o el Tigre Aguilar Coronado, por poner algunos ejemplos.

Ante este escenario en donde Tony y Enrique están partiendo, es posible que empezará a tomar la delantera de este empantanado (y aburrido) empate técnico aquel que realmente se muestre diferente, y sepa convencer que será un alcalde que marque la diferencia ante necesidades reales.

Hoy más que nunca esta voto será muy bien pensado y analizado por un ciudadano que no se dejará guiar por 'la línea' que dicte un partido político.

Esto se trata de la persona, de su carisma, de su discurso individual.

Ganará quien sepa convencer y se gane la confianza del votante.

Y eso, no será fácil.

Destapes en la BUAP

No se los tome en serio.

Y se vale reír.

Por Dios, ¿quiénes son David Alcántara y José Antonio Robledo?

Ni en su casa los conocen.

Bueno, estos dos catedráticos, pertenecientes a la vieja, vieja guardia de la BUAP, ya levantaron la mano para aspirar a la rectoría.

¿Cuál es la verdad detrás de esos autodestapes?, como diría el clásico: esos pollitos quieren su maíz, piden hacienda para que les toque ranchito... o lo que se pueda. Hasta eso, no crea que piden mucho. Con poquito se conforman.

Lo cierto es que hasta el momento, Alfonso Esparza va solo con el balón para meter gol en septiembre y convertirse en rector.

Ojo: hasta el momento.

Todo dependerá quién gane la presidencia municipal de Puebla.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Sociedad y política: rutas diversas

Los hechos sangrientos del martes 21 y las actividades de campaña evidencian la dicotomía de las diversas ofertas políticas respecto de acontecimientos que mueven el interés de la ciudad que pretenden gobernar.

Para el abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, la muerte de un recién egresado de la Universidad de las Américas Puebla, la institución de la que presume haber cursado dos carreras, no existió. Ni una expresión de condolencia o solidaridad con los deudos. Menos una condena.

Acaso porque el cuarto de guerra determinó conveniente ignorar, o porque el responsable de la agenda estratégica adolece de sensibilidad para leer adecuadamente las señales de una sociedad viva y actuante, el abanderado decidió hacer a un lado un tema que lastima a los ciudadanos, como es la violencia criminal.

El martes a mediodía que cayó abatido por el impacto de una bala criminal el recién graduado de teatro, Diego Chaires, terminó de fragmentarse la frágil percepción de seguridad persistentemente alimentada desde las más altas esferas del poder estatal.

Mientras que en calles, cafés, colegios o supermercados no se habló de otra cosa que no fuera el asesinato del joven Chaires, que paradójicamente cumpliría años el miércoles 22, una voz de trueno advirtió: la inseguridad va la baja y "debemos valorar que tenemos un estado seguro", dijo el gobernador Rafael Moreno Valle.

Eso fue lo más cercano a un consuelo, del que tanto necesitan ciudadanos alarmados en las últimas horas.

Atado de manos y puesto contra el rincón por ser el candidato que busca la voluntad popular bajo el cobijo del gobierno de Puebla y el ayuntamiento capitalino, Gali Fayad enmudeció ante una realidad palpable: existe preocupación y temor hasta entre quienes han simpatizado con los gobiernos vigentes.

Redes sociales fue de nueva cuenta el termómetro que permitió medir el nivel de enojo e indignación de quienes legítimamente se sienten afectados u ofendidos por el más reciente asalto que cobró la vida de un joven actor, egresado de una de las escuelas más prestigiosas de la región del país.

Con la etiqueta #asesinanenpuebla cientos de usuarios de Twitter expresaron enojo y preocupación en contra de autoridades de distintos niveles, servidores públicos y funcionarios.

Desde luego la coyuntura fue aprovechada en mala hora por "bots" del PRI, quienes por su propia condición militante pierden legitimidad y fuerza. Pero otra cara de la moneda fue una buena parte de tuiteros que condenaron desde su condición ciudadana este acontecimiento de sangre.

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, escribió en su cuenta @EnriqueAguera: "tengo muy presentes sus reclamos sobre inseguridad, en mi gobierno recuperaremos los espacios".

Caso contrario, el abanderado Gali Fayad hizo mutis y como mala broma dijo en Twitter: "Desde hace poco más de dos años, sociedad y gobierno hemos trabajado de la mano y conseguido tener una mejor ciudad". Hay que insistir: no fue broma.

En el sótano...

1.- La buena. Ayer por la tarde una pareja fue asaltada al salir de una sucursal bancaria por el rumbo de Valsequillo. Los ladrones se llevaron más de 80 mil pesos. La buena noticia es que ambos están vivos.

2.- La mala. Un hombre entró a una sucursal de IXE en Puebla. Llevaba Nextel en mano con quien hablaba nervioso. Ordenó una transferencia de 250 mil pesos a una cuenta en Banorte. Tenían a su esposa a quien devolverán a cambio de medio millón de pesos, le dijeron. La señora apareció a minutos de ese trance, pero el dinero se había esfumado.

3.- La peor. Ayer mientras este reportero comenzaba la transmisión radiofónica Tribuna, un grupo de vándalos apuntó un arma de diábolos al vehículo de Álvaro Morales, compañero de trabajo. Estrelló el vidrio y huyó.

¿Albricias por la baja de la criminalidad?

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)
Seis lecturas del circo electoral poblano

Si algo ayer quedó de manifiesto durante la instalación de la Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia —pomposo nombre de la instancia encargada de aterrizar los acuerdos del adendum del Pacto por México en la entidad— es que no hay ningún arreglo político entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente Enrique Peña Nieto de cara a las elecciones del primer domingo de julio.

Es decir, que no hay ningún pacto o negociación cupular para que el PRI o la coalición 5 de Mayo gane la alcaldía de Puebla, a cambio de que el gobernador o los integrantes de la alianza Puebla Unida obtengan la mayoría de la próxima Legislatura local.

Otra cuestión que ayer también se evidenció es que una cosa son los delegados del gobierno federal, representados en la persona del enviado de la Secretaría de Gobernación, José Manuel Castañeda Rodríguez, y otra muy diferente el delegado del CEN y el delegado presidente del CDE del PRI, Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo, respectivamente.

En otras palabras: una cosa es que los delegados federales y los delegados del PRI suden en Puebla la camiseta del presidente Enrique Peña Nieto, y otra que ambos jueguen en el mismo equipo. Los funcionarios federales fueron enviados a jugar en la cancha institucional, y los delegados priístas en el terreno electoral.

Una tercera lectura de lo ocurrido anoche en el Centro Integral de Servicios (CIS) es que ni el gobernador, ni el secretario General de Gobierno se esperaban los reclamos de los dirigentes del PRI y PVEM, a juzgar por el tono de los reproches del Ejecutivo tanto al organizador de la reunión, Luis Maldonado Venegas, como al delegado de la Secretaría de Gobernación federal. "Estas son chingaderas", se escuchó.

El talante del delegado de Gobernación José Manuel Castañeda deslindándose de los reclamos, en una actitud de "a mí no me reclamen", confirma la segunda hipótesis.

Algo que también se hizo explícito ayer es que el gobernador Moreno Valle no confía su defensa a los presidentes del PAN o del PRD, sino al dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado, a quien le encargó —por la vía de Luis Maldonado— salir al paso de las críticas del priísta Pablo Fernández del Campo y el verde ecologista Juan Carlos Natale López, según puede verse este video.

Una cuestión adicional que igual quedó de manifiesto es que la mentada Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia no servirá para controlar o mitigar las críticas del PRI al gobernador Moreno Valle, sino que será usada —en el marco de la actual coyuntura electoral— como una segunda o tercera arena electoral, tal como hoy sucede en el Congreso del estado.

Una lectura final es que el discurso crítico de los dirigentes y candidatos del PRI en contra del mandatario estatal y su gobierno no se atenuará, sino que incluso subirá de tono en los próximos días, a juzgar por el comunicado emitido ayer tras la reunión de Moreno Peña y Fernández del Campo con el dirigente nacional priísta, César Camacho Quiroz.

Ley 15 (de Las 48 Leyes del Poder de Roberto Greene)

APLASTE POR COMPLETO A SU ENEMIGO

"Empezando por Moisés, todos los grandes líderes de la historia sabían que era necesario aplastar por completo al enemigo al que temían. Si se deja encendida una sola brasa, por muy débil que sea, siempre se corre el riesgo de que vuelva a desencadenarse un incendio. Se ha perdido más por una aniquilación a medias que por una exterminación total: el enemigo se recuperará y buscará venganza. Destruyalo por completo, no sólo física, sino también espiritualmente".

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(La Hora Política/Carlos Flores)

La división panista

La destitución de Ernesto Cordero como coordinador del Partido Acción Nacional en el Senado de la República, agravó los problemas de división que enfrenta el panismo nacional. La crisis de los blanquiazules, indudablemente afectará negativamente a los procesos electorales que se llevarán a cabo en 14 entidades del país, entre ellas Puebla, donde la escisión se acentuó con la imposición de candidatos a cargos de elección popular.

La reconciliación de las llamadas "vacas sagradas" del panismo poblano, -Francisco Fraile García, Ana Teresa Aranda Orozco y Humberto Aguilar Coronado, todos ellos con buen capital político-, con el morenovallismo no se ha logrado, porque hasta el momento no ha existido un pronunciamiento público de los panistas a favor de Antonio Gali Fayad y demás candidatos a presidentes municipales y diputados locales. Ellos, por el momento, se mantienen ocultos en sus trincheras. La Doña visitando a hijas y cuidando nietos, El Pastor continúa con su responsabilidad en el IMSS y El Tigre se ocupa en cuestiones personales. Bueno es lo que dicen. Un político con media espada clavada, su accionar es impredecible.

La misma postura la mantienen panistas ortodoxos y una buena cantidad de militantes y adherentes, entre quienes existe un sentimiento de traición por parte de sus dirigentes quienes privilegiaron intereses personales y se olvidaron de los principios y plataforma ideológica del Partido Acción Nacional. Esperan el día de las elecciones, junto con miles de trabajadores al servicio del Estado, -incluyendo a familiares-, que perdieron su empleo, para cobrar facturas.

La campaña de Antonio Gali Fayad se ha caracterizado por la profusa publicidad que ha desplegado por toda la ciudad, -incluso en lugares prohibidos, ante la mirada ciega y oídos sordos del toluqueño Eduardo Rivera Pérez-, convirtiendo a la Angelópolis en un gigantesco tendadero, entre pendones, pancartas, espectaculares, etc. Los consejeros, acantonados en el war room de Gali Fallad no han hecho bien su chamba: gastan mucho y tienen poco impacto, en términos de generar más corrientes de adeptos al candidato de Puebla Unida. Hay un detalle, el equipo de trabajo de Gali Fallad, nada han hecho para acercarse y convencer a las bases panistas, aquellos que con su voto y trabajo han hecho ganar a panistas, aquellos que están resentidos y se sienten traicionados. Los militantes y adherentes que tenemos el gusto de conocer, nos han manifestado que no los han tomado en cuenta y por lo tanto se muestran indiferentes, porque la mayor parte de los candidatos de Puebla Unida, no son panistas ni los conocen.

Otro factor preocupante para la limpieza del proceso electoral, es el señalamiento hecho por Pablo Fernández del Campo, Presidente del CDE del PRI, quien durante la firma del adendum del Pacto por México, pidió a Rafael Moreno Valle, gobernador del Estado, no intervenir más en los actuales comicios y le demandaron dejar de apoyar abiertamente a Antonio Gali Fayad. La respuesta fue inmediata, el mandatario estatal les dijo que los priistas desconocen la Ley Electoral.

Este tipo de confrontaciones lo único que puede generar es confusión, desorden y provocación. Si se pierden los controles legales, lo que puede ocurrir es que se compliquen los problemas y se pierdan los endebles avances democráticos. SALUCITA DE LA BUENA.
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-di?category_id=62

(Rafael Von Raesfeld)

Niñas, niños y adolescentes no acompañados

Hablar del tema migratorio es bastante complejo y difícil por todas las membranas sensibles que aborda y lo es aún más, cuando se trata de niñas, niños y adolescentes no acompañados.

Y es que tenemos que la migración abarca todas las edades, incluyendo a los menores de edad, que en la búsqueda de una mejor calidad de vida y en la mayoría de los casos, de sus familiares padres, madres, hermanos, etc., que se encuentran "del otro lado", viajan solos arriesgándose durante el trayecto.

Dado que nuestro país por su ubicación es considerada de expulsión, tránsito y retorno de miles de migrantes anualmente, es necesario analizar las diferentes situaciones a las que se enfrentan los menores no acompañados y que factores aumentan su vulnerabilidad.

Aquí hay muchas aristas a considerar. Tenemos entonces que la migración de tránsito se refiere a que niños menores de edad se internan a nuestro país de forma irregular, principalmente provenientes de centro y Suramérica que se internan en nuestro territorio solos, perdiendo cualquier vínculo con sus familiares por un largo periodo de tiempo y es este aislamiento lo que aumenta su condición de vulnerabilidad.

En el tema de retorno hay que considerar el alto índice de deportaciones que se han venido presentando desde hace algunos años de manera constante en Estados Unidos de América, donde además leyes como la SB1070 de Arizona y la HB488 de Mississippi por mencionar algunas, aunque si bien no fueron aprobadas; crearon un ambiente de xenofobia y propició la discriminación para los "latinos", fomentando de cierta forma la violación de los Derechos Humanos de todos aquellos migrantes que residen en ese país.

Entonces tenemos que en el ámbito de retorno o deportaciones podemos mencionar que en el bienio 2011-2012, Estados Unidos expulsó a 32 mil 653 niños, de los cuales 25 mil 108 (casi el 77 por ciento) fueron reportados en calidad de no acompañados.

Por lo que corresponde a nuestro país, el Instituto Nacional de Migración informó en ese mismo periodo de tiempo, la repatriación a sus lugares de origen a más de 10 mil 87 menores de los cuales 6 mil 804 se trasladaban solos.

En México, de acuerdo a reportes de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y el Instituto Nacional de Migración (INMI) mencionan que la mayor incidencia de repatriación de menores migrantes durante 2011 ocurrió entre connacionales originarios de los estados de: Oaxaca, Sonora, Guerrero, Tamaulipas, Puebla, Michoacán, Guanajuato, Veracruz, Chiapas y Chihuahua.

En el estado de Puebla, las zonas del estado donde sale la mayor cantidad de menores de edad para los Estados Unidos son: Palmar de Bravo, Tepeaca, Calpan, San Pedro Cholula, Huauchinango, Izúcar de Matamoros, Santo Tomás Hueyotlipan, Coronango, Tulcingo de Valle, San Pablo Xochimehuacán, Atlixco, Naupan, Tlatlauquitepe, Tehuacán, Chiautla de Tapia y Puebla.

Es por lo anterior que vemos de forma indispensable el contar con el marco jurídico correspondiente que permita atender a los desafíos que la realidad trae consigo, las necesidades y problemas cada vez más difíciles a los que se enfrentan no solo nuestros niños sino también los migrantes y que estos ordenamientos respeten en todo momento sus derechos y hacer esfuerzos mayores para la defensa de las niñas, niños y adolescentes, los cuales requieren un trato especial.

Esa preocupación latente de atender al sector migrante, hizo que en el 2011 bajo la administración panista se crearan los ordenamientos jurídicos necesarios que contemplaran a este sector, el cual había estado rezagado por 39 años con la Ley General de Población, la cual quedó a un lado con la expedición de la Ley de Migración y su reglamento; que aunque si bien pudiera tener alguna deficiencias, es un gran paso y que sobre la marcha podrá irse adaptando a las diversas realidades cambiantes en las que vivimos.

Dentro de la Ley de Migración se contempla la atención especializada a menores migrantes a través de la figura de los OPIS (oficiales de Protección la Infancia), los cuales son Agentes Federales de Migración dedicados a garantizar el respeto a los derechos de los Niñas Niños y Adolescentes migrantes en especial a los no acompañados.

La creación de los OPIS es el resultado de un proceso de colaboración interinstitucional en la que participaron dependencias estatales, organismos internacionales como la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), en el año 2008. Dichos agentes son elegidos de acuerdo con un perfil elaborado por el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y son parte del Instituto Nacional de Migración.

La tarea de salvaguardar la integridad física y moral de los menores migrantes no acompañados no es fácil, requiere del esfuerzo de diversas instituciones, organismos nacionales como internacionales y de consensos de los tres ámbitos de gobierno y no solo eso, sino que parte fundamental es la responsabilidad compartida entre las diversas

Naciones de la Comunidad Internacional que permitan crear Acuerdos y programas que permitan proteger y defender los Derechos Humanos de los menores donde quiera que estén así como crear las condiciones propicias dentro de nuestros territorios para mitigar en la medida de lo posible la migración de los menores. Es una labor titánica y México ha dado el primer paso al crear el marco normativo, ahora es necesario que una política integral y humanista no solo se conserve sino que se aplique, para bien de nuestras niñas, niños y adolescentes que son en cualquier parte del mundo, el futuro de cada país.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistitas/item/ninas-ninos-y-adolescentes-no-acompanados?category_id=63

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Puebla Unida: dirigentes de papel

El famoso adéndum firmado en Puebla en medio de la controversia es, sí, un agregado que utilizó el Consejo Rector del no menos célebre Pacto por México después de la crisis política que lo puso en peligro, por los hechos de cooptación e inducción al voto que promovieron algunos funcionarios del gobierno de Veracruz, junto con los responsables de varios programas que maneja la Sedesol en aquel estado.

Después del vídeo de los "jarochos" priistas para operar electoralmente, más el "no te preocupes Rosario" del propio presidente Enrique Peña Nieto, dicho en la presentación de la Cruzada Nacional contra el Hambre en Chiapas, tanto el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, como Jesús Zambrano, líder del PRD, exigieron la "cabeza" de Robles Berlanga, lo que nunca se les hizo.

Entonces la viabilidad del pacto entró en un impasse; el delegado de la Sedesol en Veracruz fue destituido, la presentación de la Reforma Fiscal tuvo que esperar y el mismo secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, tuvo que intervenir de emergencia con los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD para pactar el conocido agregado (o adéndum) al texto fundamental del acuerdo.

Y lo de siempre: evitar el uso faccioso de los programas sociales en los 14 estados en donde habrá procesos electorales, que los gobernadores no intervengan en los comicios, candados a esto y aquello, castigo a quien use políticamente los programas, etcétera, etcétera.

De nueva cuenta, Enrique Peña Nieto salió ganando ante la opinión pública. Y es que el pacto volvió a funcionar, todos volvieron a sentarse a la mesa del dialogo, el PAN se terminó de fracturar, las reformas demostraron que son la verdadera prioridad para el gobierno priista y se acordó instalar una comisión nacional para vigilar los acuerdos y la equidad en las elecciones de julio, con un adéndum para cada una de las entidades en donde hay competencia electoral.

Solo que, hablando con honestidad, en Puebla el gobierno local no lo supo procesar correctamente y dejó ver algunas de sus debilidades políticas; a saber: la incapacidad (¿o fue ingenuidad?) del secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, para anticipar lo que iba a suceder (el golpe seco, macizo del PRI-PVEM a Rafael Moreno Valle); la prisa para firmar un acuerdo electoral con el fin de salir a presumirlo a nivel nacional; el exceso de confianza; la soberbia institucional; el minimizar la perversidad del adversario, y la "inocentada" sobre cómo operar este tipo de protocolos para un evento político importante. Pero también demostró algo más dramático: que los dirigentes de los partidos que conforman la coalición Puebla Unida sencillamente no sirven para nada. Y que sin la guía, la vigilancia o el regaño de su verdadero jefe político, el gobernador, Rafael Micalco Méndez,

del PAN; Eric Cotoñeto, del PRD; Gerardo Islas, de Nueva Alianza, y Germán Jiménez, de Compromiso por Puebla, son totalmente incapaces de afirmarse y comportarse como los líderes de una megacoalición en el poder, que eso son aunque no se hayan dado cuenta. Ante el ataque coordinado de Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale, el edecán del PVEM, bajo la atenta mirada del delegado priísta Fernando Moreno Peña, no sólo enmudecieron, sino que se asustaron, auténticos convidados de piedra que no supieron o no quisieron ya no se diga intentar una tímida defensa de su tatiasca, sino articular un solo argumento –y había varios al alcance de la mano- para rebatir los oportunistas e hipócritas señalamientos de “elección de Estado”, de “intromisión desde el poder público” y de “sacar las manos de los comicios” que se hicieron durante la instalación de la pintoresca Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia.

Dirigentes de papel que están muy buenos para sacarse la foto, cuidar sus intereses y montarse en el carro de las victorias, pero que en los hechos tienen nula capacidad para estar a la altura de lo que está en juego en este 2013. El caso del PAN es aterrador: nunca antes había habido un dirigente tan débil y tan ausente y tan sin voz en una elección local, como Rafael Micalco, absolutamente borrado del debate, de los medios, de la estrategia, de la lucha cuerpo a cuerpo, de la conducción de las campañas...

El adéndum poblano quiso presentarse ante la opinión pública como una acción concertada entre todos los partidos políticos para mostrar una supuesta civilidad política en Puebla, para antes, durante y después de las elecciones; sin embargo, empezó con el pie izquierdo, dejando ver que más que una confrontación política y de ideas entre adversarios, lo que hay es un choque de resentimientos, egos y odios acumulados, una especie de reedición de la guerra del 2010 entre el marinismo (perfectamente abanderado por Pablo Fernández del Campo) y el morenovallismo (perfectamente encarnado por el gobernador y pésimamente representado por los líderes de hojalata de lo que se conoce como Puebla Unida).

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)
Cuentahabientes en peligro

Cómo olvidar los asaltos de hombres armados y encapuchados en las instituciones bancarias con la finalidad de retirar miles y hasta millones de pesos de las cajas y las bóvedas de los bancos.

Las medidas de seguridad tomadas por los hombres del dinero de tener el mínimo efectivo disponible en las cajas, aumentar el número de cámaras de vigilancia, la calidad de los vidrios para proteger a sus empleados, las puertas controladas con clave, un mayor número de guardias privados y otras estrategias.

Sin duda alguna que la combinación de todos esos factores dieron el éxito esperado a los dueños de los bancos porque el asalto al interior de sus sucursales disminuyó drásticamente. Paradójicamente el éxito del esquema de seguridad de los bancos se convirtió en la peor pesadilla de los cuentahabientes que se convirtieron en el principal objetivo de las bandas dedicadas al asalto de personas que usan las instituciones bancarias para hacer retiros en efectivo.

E insisto, existen muchas dudas sobre la inocencia de los empleados bancarios porque nadie entiende cómo los delincuentes ubican con toda facilidad a las personas que retiran dinero. Pero regresando a la idea central, ayer las autoridades poblanas revelaron que el pasado martes hubo tres actos delictivos contra cuentahabientes. En el caso más grave perdió la

vida el actor egresado de la UDLAP, Diego Chaires Reyes, a unos metros del Consejo Estatal de Seguridad Pública de Puebla.

Pero hubo otros dos casos en donde afortunadamente no se concretaron los atracos y hubo un detenido.

Es decir, en un solo día tres personas estuvieron en riesgo de perder su dinero y la vida, como ocurrió con el joven actor poblano.

El tema es serio y debe ir más allá de los discursos gubernamentales y del cuestionable uso político del tema de la inseguridad.

No es posible que el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, siga evadiendo la realidad de la crisis de seguridad que persiste en el municipio de Puebla y se esconda en su oficina.

Tampoco basta con que el gobernador, Rafael Moreno Valle, afirme que pese a los hechos violentos, la entidad está en calma en comparación con otras entidades.

El silencio del alcalde y el optimismo del gobernador no resuelven el problema de la inseguridad y tampoco ponen a salvo a las decenas de personas que acuden a los bancos para depositar o retirar dinero.

El homicidio de Diego Chaires y los dos atracos frustrados deben ser suficientes para encender los focos rojos y evitar que los cuentahabientes sigan en peligro permanente.

Urge una estrategia inmediata eficaz en materia de seguridad.

Urge.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40358:cuentahabientes-en-peligro&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

:Que un funcionario de la oficina de la Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos que encabeza Miguel Hakim Simón debería estar muy atento del resultado en la exhumación de cuerpos no identificados de 50 migrantes hallados en Falfurrias, Texas, en la Unión Americana.

Es en esta zona donde se vio por última vez con vida a la poblana Elizabeth Santos López, oriunda del municipio de Guadalupe Victoria, quien partió a la frontera norte el 5 de julio de 2012 para encontrarse con su esposo que trabaja en EU, pero fue engañada y abandonada por una banda de polleros al ingresar al vecino país del norte.

:Que a 45 días de las elecciones locales del 7 de julio empiezan a circular más encuestas, desde las más serias y acreditadas hasta las "pato", donde la medición se centra en los candidatos a presidentes municipales de las respectivas coaliciones Tony Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez.

Independientemente a los seis o cuatro puntos de ventaja que le atribuyen a uno u otro, donde sí coinciden las empresas encuestadoras es en el porcentaje de indeciso y este oscila en más del 30 por ciento.

:Que el candidato petista a la alcaldía poblana Miguel Ángel Ceballos fue muy, pero muy elocuente: "Les voy a pedir a los mayordomos que amarren a sus perros para que ya dejen de estarme mordiendo y de estar diciendo de cosas".

El todavía priista respondió así a las versiones difundidas en la víspera en torno a su presunta declinación como candidato del PT para unirse a favor del abanderado de la coalición Puebla Unida, lo que negó.

:Que el abanderado de la coalición 5 de Mayo en San Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza, hará pública una encuesta donde la preferencia efectiva le favorece con el 48%

tanto como candidato como por partido, contra el 42% del petista Rafael Núñez y en una lejana tercera posición el empresario ex alcalde Noé Peñaloza, con 7%.

:Que a más de cinco meses de las elecciones de rector en la Universidad Autónoma de Puebla, declarada Benemérita como si fuera Cruz Roja en el sexenio del avasallamiento bartlista, son más destapes que los descartes.

El investigador de larga trayectoria en la BUAP, Francisco Vélez Pliego, se plano se descartó para buscar la rectoría, a diferencia del interés manifiesto de los académicos Guillermo Nares Rodríguez y Daniel Alcántara León, los tres, eternos mencionados cada coyuntura.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181370>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Bronca en el PT

Con la novedad que el Partido del Trabajo (PT), el partido del chapulín colorado, perdón, de los corazones rotos, digo rojos, ya entró en su etapa de crisis electorera y de intereses personales.

Resulta que sus candidatos a diputados locales y ediles se están quejando del poco o nulo apoyo que les está brindado su partido para hacer campaña y enfrentar los comicios del próximo 7 de julio.

Se dice que en el PT los tres chiflados, o mejor dicho los tres nuevos amos y señores del partido de la hoz ya empezaron a hacer de las suyas.

Y era de esperarse, pues cuando la caja fuerte del PT está llena por alguna elección local o federal, las envidias y los demonios se desatan entre la militancia petista.

Vamos, los líderes y jefes del partidazo se desconocen al grado de mentarse la madre entre sí.

Y este proceso no es la excepción.

Resulta que tanto Zeferino Martínez Rodríguez, Mariano Hernández Reyes y el nuevo "cowboy" del PT, Miguel Ángel Ceballos López, ya se andan manoteando y arrebatando los manojos de billetes que les entregó el Instituto Electoral del Estado (IEE) a su partido para hacer campaña.

El primero, el cacique de la franquicia, dicen que no ha querido soltar prenda con los dineros por aquello que se vaya a terminar el recurso y la bolsa petista se quede vacía.

Bien dicen que el que no tiene y llega a tener, loco se quiere volver.

El caso es que Zeferino la hace de administrador de los recursos de su partido, del amo de llaves y de guardián del calabozo.

El argumento de Zeferino para negar los recursos petistas a sus candidatos es muy sencillo: "Son órdenes de la dirigencia nacional".

Ni a sus propios amigos y compadres que están metidos en su negocio, digo, en su partido les ha querido conceder, como el genio de la lámpara, un deseo con su tarjeta American Express.

Zeferino, exige, aseguran, facturas hasta de la compra del matamoscas que se tiene colgado en una de las paredes de su partido.

Eso sí, sus gastos personales, sus viáticos y todos sus beneficios personales nadie los conoce, son un verdadero misterio.

Mientras tanto, Miguel Ángel Ceballos, mejor conocido como "El Profe", me aseguran, llegó a este partido para convertirse en El Rey Midas del petismo poblano, toda vez que, dicen, presume tener poquito menos que lo incautado al ex tesorero de Andrés Granier, José Sáiz Pineda, en su bolsa.

Ceballos, cuentan, está condicionando el apoyo que podría brindar a los candidatos a diputados a cambio de votos seguros, de personas reales, de estructura y de cualquier información que le ayude a acumular el mayor número de sufragios posible, cueste lo que cueste.

Aunado a esto, los subordinados de Fernando Morales Martínez, quien, se dice, habría sido el autor intelectual de la candidatura petista a la presidencia municipal de Puebla de Ceballos, el compadre del ex gobernador, Mario Marín Torres, ya empezaron a moverse entre las aguas turbias y electorales de Puebla.

La operación a favor de Ceballos y en detrimento de algunos otros candidatos, se presume, arrancó hace poco.

Casualmente, hace poco se renovó al equipo de prensa que empezó con el aún priista y a quien su partido lo hizo, entre otros cargos, dirigente municipal, diputado local y encargado de la organización del PRI estatal.

Palabras más, palabras menos, Ceballos, le dijo a su encargado de prensa que ya no requería de sus servicios y lo dejó con la palabra en la boca.

Es más, me aseguran que hubo serias diferencias y palabras muy insultantes entre ambos. Así como "El Profe" Ceballos empezó su relación con su comunicador, así de fulminante la terminó.

Ni un gracias y/o hasta luego.

Empero, la cereza del pastel en el cochinerito petista es Marianito Hernández, quien pasa seis días de los siete de la semana en las manos del dios Baco.

El también impulsor de los Cendis, en Puebla, parece más preocupado por mantenerse de pie y en sus dos o tres sentidos que le quedan por su gusto desbordado al alcohol, que en la candidatura a diputado por el Distrito XVII, con cabecera en Amozoc, que lidera.

Los excesos de Mariano Hernández lo han llevado a cometer las más burdas, ridículas y grotescas escenas de las que muy pronto le contaré.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2504&-Posdata-Buoio%20-yi-yI-PT>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Ni Agüera, ni Gali, ni Ceballos tienen nada seguro

- Encuesta de Reforma subjetiva y fuera de foco
- En Tepexi de Rodríguez igual que en San Andrés

Seguirán las encuestas...

Diario Reforma 22 de mayo 2013

José Antonio Gali Fayad 50 %

Roberto Enrique Agüera Ibáñez 44%

Miguel Ángel Ceballos López 6 %

Diario Cambio 22 de mayo de 2013

José Antonio Gali Fayad 33.9 %

Roberto Enrique Agüera Ibáñez 31.4 %

Miguel Ángel Ceballos López 2.3 %

Indecisos 32.4 %

Sin embargo hay y habrá pronunciamientos triunfalistas...

Pero la verdad es que ¡NO HAY NADA PARA NADIE...!

El estudio demoscópico del periódico Reforma realmente no dice nada y ningún candidato o equipo de campaña debe sentir que ganarán cuando faltan 45 días de campaña.

Aquí un análisis de esta encuesta:

Reforma encuestó 850 hogares donde hay teléfono fijo.

De acuerdo al INEGI en todo el estado de Puebla hay 902 mil 516 líneas telefónicas en los hogares.

Hay una densidad de 15.6 teléfonos por cada 100 habitantes.

En el municipio de Puebla se estima hay (INEGI) 1 millón 539 mil 810 habitantes.

Por tal motivo con la relación población-densidad telefónica deben existir 240 mil 210 líneas telefónicas.

Entonces al encuestar 850 casas sólo significan el 0.35 % del total de los teléfonos que hay en la capital del estado.

Lo anterior lleva a hacer una reflexión

Las casas donde hay teléfonos son de clase media, media alta y alta.

La mayoría de las habitaciones, casas o lugares donde vive gente humilde no tienen teléfonos.

¿Habrán encuestado Reforma en las juntas auxiliares, inspectorías, colonias populares y cinturones de miseria en Puebla capital?

Por tal motivo se puede estimar que esa encuesta es totalmente subjetiva y no beneficia a ningún candidato

¿O ustedes que opinan?

LLEGO AL CORREO

En la entrega anterior comente sobre la división del PRI en San Andrés Cholula y lo difícil que la tiene Gustavo Tello Rosas para ganar y en ese sentido hay muchos municipios del estado que están en situaciones similares.

Esto es lo que pasa en Tepexi de Rodríguez:

“En Tepexi tradicionalmente solo había dos grupos, los antorchistas y los no antorchistas, ambos grupos dentro del PRI.

En 2004 los no antorchistas después de perder la interna del PRI con los antorchistas se van al Partido Verde y ganan con el hoy diputado local Venancio Ojeda Hoyos, después de dos administraciones emanadas de Antorcha Campesina.

Sin embargo, en esta elección el ciclo parece cumplirse y nuevamente después de dos administraciones antorchistas, los no antorchistas al ser relegados dentro del PRI deciden irse a Puebla Unida y lanzan como candidato a el expriista y exantorchista, Rafael Rojas Parra, a quien también postulan bajo el esquema de candidatura común el PSI y Movimiento Ciudadano.

El PRI y el Verde deciden jugársela con los antorchistas y postulan a Rocío Canales González, quien es originaria del Estado de México, a Tepexi llegó a trabajar en 2008 como tesorera del entonces presidente, Lisandro Campos Córdoba, hoy diputado federal y dirigente regional de Antorcha Campesina, y quien además tiene un Procedimiento por parte de la Auditoría Superior del Estado al no comprobar la aplicación de casi 32 millones de pesos del ejercicio 2010.

El caso es que ahora todos los priistas que no son antorchistas están operando con Puebla Unida, el PSI y MC la candidatura de Rafael Rojas Parra.

Entre estos priistas se encuentran algunos expresidentes municipales como Vicente Ramos Flores, Martín Rojas Morales, Lázaro Cabrera Rodríguez, Edmundo Valois Maceda Morales y José de Jesús Mendoza Zenteno.

Se encuentran también los exdiputados locales, Everardo Gaspar Vera, Gregorio Raúl Flores Rosas, Juan Aguilar Hernández y Edith Cid Palacios. Asimismo el actual diputado local verdecologista, Venancio Ojeda Hoyos y su suplente Yirath Aguilar Miranda.

Así está el panorama de Tepexi, donde la lucha es entre priistas, unos de lado de la Coalición 5 de Mayo y otros de lado de la Coalición Puebla Unida.

Disculpe el comentario tan largo, pero nos llamó la atención el caso de San Andrés que trata en su columna y que en algo se parece al de Tepexi y suponemos que en muchos otros municipios pasa lo mismo.

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Priistas de Cholula se unen para apoyar al contrincante del candidato del PRI

Como pocas veces varios ex dirigentes, ex alcaldes, ediles auxiliares y líderes sindicales priistas de San Pedro Cholula se han unido en torno a un candidato a presidente municipal, con el pequeño detalle de que quien los ha congregado no es el abanderado del PRI, Sergio Galindo; sino quien ha logrado ese poder de convocatoria es su oponente, el aspirante del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres.

Sergio Galindo López se ha convertido en un dolor de cabeza para el PRI, ya que primero con su postulación y luego su arranque de campaña ha provocado una desbandada de líderes y dirigentes priistas que se sienten ignorados o excluidos por el candidato del tricolor.

En mucho el repudio que sufre Galindo se debe a que su campaña se encuentra presente el diputado local Alejandro Oaxaca Carreón, quien es considerado como el ex alcalde más impopular de San Pedro Cholula, en cuyo mandato privó la corrupción, la prepotencia y con toda impunidad dañó el centro histórico del municipio, destruyendo a varios árboles centenarios del zócalo.

Además de que la campaña de Galindo López se muestra deslucida en mucho por la ausencia de operadores políticos. La coordinadora de campaña del candidato es Matilde Roldán, alguien con una pobre experiencia y con poca aceptación entre los grupos del PRI.

El desconcierto que provoca la errática campaña de Galindo –quien es uno de los propietarios del monopolio camionero de la línea Puebla–Cholula– ha hecho que muchos líderes priistas estén buscando acercamientos con el oponente del abanderado priista.

Prueba de ello es que hace unos días José Juan Espinosa convocó a una reunión de ex alcaldes de San Pedro Cholula para discutir los problemas del municipio, y al encuentro acudieron Miguel Blanca García, Dolores Tlacuilo Roldán y Francisco Covarrubias, todos ellos ex presidentes municipales emanados del PRI y representantes de algunas de las familias que controlan la vida política de la comunidad.

Al encuentro también acudió el primer alcalde panista de San Pedro Cholula, Arturo Saltiel Carranco Blanca, lo cual le dio a la reunión un carácter plural.

Esa no es la primera vez que logra Espinosa reunirse con destacados priistas. Ya con anterioridad había tenido acercamientos con Samuel Mata, quien es presidente auxiliar de Momoxpan; con Alejandrino Ramírez, quien es presidente de la comunidad de El Calvario; así como con Juan Taylor, quien fue secretario del ayuntamiento de Cholula y padre de quien fuera el candidato del PRI a alcalde en el pasado proceso electoral.

Otro sector que se ha acercado a la campaña de Espinosa es el de los líderes de la CROM en el municipio, que controlan varias tiendas de abasto popular.

Y por si fuera poco, algunos parientes del candidato del PRI a edil también están apoyando al abanderado del PMC, como es el caso de Roberto Galindo Ortiz, quien es primo de Sergio Galindo.

Otro priista que está en la campaña del PMC es Juan Zacatelco, quien es hermano de Eduardo Zacatelco, el candidato del PRI a diputado por el distrito de San Pedro Cholula.

Los acercamientos de los priistas antes mencionados han generado una fuerte sensación de debilidad de la campaña de Sergio Galindo, que de acuerdo a un sondeo del propio PRI, estaría en la actualidad con una fuerte desventaja de entre 15 y 17 puntos frente a su oponente del PMC, lo cual plantea que si dentro de 15 días no logra que su actividad proselitista gane popularidad se estará orillando a una derrota peor que la sufrida hace dos años por el tricolor.

Y es que la falta de capacidad negociadora de Galindo acabó nutriendo las filas de la oposición, ya que ante su postulación desertó del PRI la ex legisladora y ex regidora Sara Chilaca, quien ahora es la candidata a diputada local por la coalición Puebla Unida, y Eduardo Papaqui, un ex funcionario de la desaparecida Secretaría de Gobernación, quien en el presente es el abanderado del PT a la presidencia municipal de San Pedro Cholula. Más allá de los movimientos que hagan los priistas en torno a los candidatos a alcaldes, el problema principal de Sergio Galindo es que el grueso de la población lo asocia con los autobuses PueblaCholula, lo cual le da un alto nivel de impopularidad, ya que son constantes las quejas de automovilistas y usuarios de esa línea de transportes por los abusos que cometen los chóferes de los mismos, y éstos a su vez, sufren condiciones laborales desfavorables.

Galindo es un hombre obeso, desparpajado y poco carismático, que contrasta de manera severa con los dotes de orador de José Juan Espinosa, quien goza de buena imagen y una campaña propagandística fresca. Esa condición le ha permitido superar la decisión impopular que asumió de aliarse con el PAN, pero que a su vez le dio un fuerte potencial electoral. Lo sorprendente de todo esto es que en el PRI no haya la capacidad de detectar y corregir las debilidades de Sergio Galindo, quien ha puesto al tricolor en riesgo de perder en una de las plazas más importantes del estado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priistas-de-cholula-se-unen-para-apoyar-al-contrincante-del-candidato-del-pri_id_24734.html

(La Radiografía/Fabián Gómez)
Nervios en el equipo de Agüera

La nota publicada ayer en el Diario Reforma, sección nacional, página 14, puso nerviosos a los gurús de la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, quien de plano se escondió para no hablar del tema.

Y es que al candidato del PRI, le molesta que con todo y sus 9 años de intensa promoción desde la BUAP, la encuesta lo puso 6 puntos debajo de Tony Gali Fayad, ex secretario de Infraestructura durante dos años en el sexenio de Moreno Valle.

Muchos son los errores que ha cometido el candidato del PRI que presume Doctorado y estudios en la George Washington, pero lamento decirle que se ve que solo ha pagado las cuotas de todos sus cursos y recogido sus reconocimientos, pues no aprendió aspectos fundamentales en el tema de Manejo de Imagen.

Fiel a su estilo, ayer Agüera mandó a comprar todos los periódicos que estaban en circulación desde primera hora. Por supuesto, el que hizo ese trabajo se llama Manuel Alonso, quien ha presumido que hará ganar a su candidato.

Otro de los errores que ha cometido el ex rector de la BUAP es criticar las acciones de gobierno que en el pasado reciente defendió.

También hay que sumar que la gente contratada por Manuel Alonso ha destrozado, desaparecido y robado el 70 por ciento de la propaganda de Gali.

Por supuesto que ya tienen identificado el papel que juega Manuel Alonso y con evidencias solo esperan que pase la elección para cobrarle cuentas.

Sea cual sea el resultado, Alonso tendrá que explicar muchas cosas. Conste que se lo adelanto y no le cobro un solopeso por esta asesoría.

Y un error más es el que Agüera de plano perdió el control y el temple cuando ordenó colocar su propaganda junto a la de Gali; utilizar la zona del Centro Histórico, violando la ley y negar en entrevistas su dudosa riqueza y amistades de dudosa reputación como las del gobernador Mario Marín, su compadre.

Los nervios se han apoderado de Agüera y junto a la desesperación lo ha llevado a cometer todo tipo de errores, uno tras otro, sin darse cuenta que su adversario avanza silenciosamente, tejiendo fino, con grupos de todo tipo. (Otro tip por el que tampoco cobro al candidato del PRI).

Agüera deberá dar un golpe espectacular, pues ya vio que no es fácil dejar la silla de la Rectoría de la BUAP y salir a caminar bajo el sol y entre tierra, lodo y mugre que hay en los mercados.

Y finalmente, su equipo de Comunicación nos sigue debiendo a los medios, pues se esperaba mucho más y parece que temen ser los responsables del inminente fracaso de su jefe.

Así es como funciona la campaña de un candidato desesperado que con malos consejos y pésimas asesorías comete error tras error.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Ahora que el tema de la seguridad está en su punto, el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, aprovechó para decir que, de ganar, su gobierno trabajará en la prevención y combate a la delincuencia, incluso habilitaría con tecnología de punta 200 casetas de vigilancia de respuesta inmediata, con policías profesionales, mejores herramientas y patrullas para garantizar la seguridad de los poblanos.

Además lanzó la propuesta de que ubicaría a dos policías por cada caseta de vigilancia que se instale, una propuesta esperada sin duda pero que se debe planear bien para que se lleve a cabo con eficacia.

Por su parte el candidato de la alianza Puebla Unida, Tony Gali Fayad, dio a conocer ante líderes sociales sus propuestas en materia económica en un evento llevado a cabo en el Centro de Convenciones, dicen que no llegaron todos los empresarios aunque sí asistieron los más importantes.

Tony Gali se refirió a 25 acciones concretas que desarrollará durante su administración municipal, destacando tres propuestas estratégicas orientadas a jóvenes, mujeres y todos aquellos que buscan empleo y estabilidad económica. La primera de ellas son los Centros de Desarrollo Empresarial, la segunda su compromiso con las mujeres para quienes ofreció créditos a la palabra en coordinación con el gobierno del estado y la tercera es la construcción del proyecto Ciudad del Conocimiento.

El profe Miguel Ángel Ceballos dice que no declinará a favor de Tony Gali, lo que es creíble, sólo que con la campaña tan gris que está haciendo no hace falta declinar a favor de cualquier aspirante, pues su inacción dará votos a aquellos que sí los buscan o que hacen el intento.

Ya empezó la "encuestitis". Ayer el periódico Reforma publicó una encuesta que ubica a Tony Gali en el primer lugar seguido muy de cerca, por 6 puntos, por Enrique Agüera y en un lejano tercer lugar (6 por ciento de intención del voto) el candidato del PT, Miguel Ángel

Ceballos. Más valdría no confiarse en las encuestas ni tomarlas como una verdad única, pues en Puebla el electorado ya ha sorprendido varias veces a las casas encuesntadoras.

Ayer se esperaba la declaración de Amadeo Lara sobre la muerte del estudiante de la UDLAP que murió por un asalto a la altura de la 31 poniente. No fue él quien salió a declarar, sino Eduardo Vázquez Rossainz, director del Centro de Emergencia Respuesta Inmediata (CERI), quien descartó que la delincuencia rebase a las autoridades de los tres niveles de gobierno, al recalcar que se tiene una estrategia operativa que permite auxiliar casos de esta índole.

Rossainz dijo que el municipio trabajará hasta donde su capacidad lo permita, por lo que dijo se coadyuvará con las instancias correspondientes para esclarecer estos acontecimientos.

El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza, comentó que diariamente se recolectan hasta 100 toneladas de escombros, basura y material de arrastre de la limpieza que se hace en ríos y barrancas de la capital poblana, el propósito es evitar que con las lluvias las barrancas se llenen de dicho material y puedan ocurrir inundaciones.

Por ejemplo el río Alseseca, donde se han limpiado el 80 por ciento de los cauces, donde se han encontrado desechos, sillas, colchones, entre otras cosas, no cabe duda que como sociedad todavía nos falta participar responsablemente en la mejora y mantenimiento de la ciudad.

El aseo se estará en el Atoyac, el Alseseca, los dos Vasos Reguladores, la barranca de Manzanilla, el puente de la 18 de noviembre y otros puntos estratégicos donde se podría correr el riesgo de inundaciones.

<http://www.ngpuebla.com/node/56183#.UZ32SKLTxJE>

